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50 millones de pesetas costará 
el nuevo vertedero de basuras 
municipal

En la zona denominada El 
Batán, se va a instalar el nuevo 
vertedero público municipal, 
según el proyecto existente en 
el Ayuntamiento, que la pró
xima semana será estudiado 
por la Comisión de Servicios. 
Su costo es de unos 50 millo
nes de pesetas de los que 37 
pagará la Junta de Castilla y 
León y el resto el propio Ayun
tamiento con cargo a los pre
supuestos de 1985. El terreno 
donde se instalará el vertedero 
no ofrece ningún tipo de pro
blemas para el medio ambiente 
que le rodea, según los infor
mes de los técnicos. Para que 
definitivamente pueda poner
se en marcha el nuevo verte
dero, es preciso redactar el pro
yecto y hacer un estudio eco
nómico del mismo, solicitando 
al Banco de Crédito L9cal los 
créditos necesarios para llevar 
a cabo la inversión correspon
diente al Ayuntamiento.

Por otra parte, el grupo de 
concejales del PSOE, que se 
hizo cargo del Servicio de Lim
piezas a raíz de la remodela
ción del Ayuntamiento, tiene el 
propósito, según declaraba es
te mediodía el concejal dele
gado, Santiago Gutiérrez de La 
Peña a EL DIARIO DE AVILA: 
de estudiar la posibilidad de 
hacer un concierto de todo el 
servicio para adjudicarlo a una 
empresa. Antes de llevar a cabo 
la adjudicación se tiene el pro
pósito de valorar todo su coste 
actual, que parece bastante 
elevado por el número, de per
sonas, vehículos, etc. En cual
quier caso, el personal actual
mente dedicado a estos traba
jos tendría que ser asumido por 
la empresa adjudicataria, tal y 
como se haría constar en una 
cláusula.

(PAGINAS)

Mañana se firma ei convenio para la remodelación de la Plaza de Santa Teresa

A las siete de la tarde será reinaugurada 
la iluminación de las Murallas, Catedral 
y San Vicente

Mañana jueves, a las siete 
de la tarde, se procederá a la 
reinauguración de la ilumina
ción de las murallas. Catedral y 
San Vicente, tras las últimas 
reparaciones efectuadas.

El Ayuntamiento abulense 
ha procedido a reparar todos 
los focos estropeados, entre 
ellos los que iluminaban la 
fachada norte de la basílica de 
San Vicente. Cuando ya esta
ban reparados los siete que 
iluminan este templo, en la 
noche del viernes al sábado 
último, los gamberros de tur
no volvieron a destrozarlos 
por completo. En estos mo
mentos está procediéndose a 
la reparación, una vez más 
tanto de los focos como de la 
instalación eléctrica, que ha
bían quedado deshechos, así 

como la reposición de las lám
paras.

ALUMBRADO DURANTE 
ESTAS FIESTAS

El horario de alumbrado de las 
murallas. Catedral y San Vicente 
va a ser de siete de la tarde a doce 
de la noche, en los días com
prendidos entre el 20 y el 25, 
ambos inclusive, y del 28 de 
diciembre al 3 de enero, también 
inclusives los dos citados. Pos
teriormente, y una vez finalicen 
las fiestas navideñas, se estable
cerá un horario de iluminación, 
que se hará público para cono
cimiento de los vecinos. Se pre
tende que, al menos los fines de 
semana, los principales monu
mentos abulenses estén total
mente iluminados.

FIRMA DEL CONVENIO 
PARA LA REALIZACION 
DE LA PLAZA

Mañana jueves, a las seis de la 
tarde, en la sede de la Delegación 
Territorial de Cultura, de la Junta 
de Castilla y León, tendrá lugar el 
acto de la firma del convenio 
entre el Ayuntamiento de Avila y 
la Consejería de Transportes, Tu
rismo y Comunicaciones, para la 
realización de las obras de re- 
modelación de la Plaza de Santa 
Teresa que, en casi su totalidad, 
serán sufragadas por el Gobierno 
regional.

En el acto de la firma estarán 
presentes el consejero Juan An
tonio Lorenzo, el alcalde de la 
capital, Mario Galán y concejales 
de los distintos grupos presentes 
en el Ayuntamiento abulense.

Carlos Garaicoechea EFE

Garaicoechea fue 
cesado

LUMBRERASGambas y langostinos en entredicho

Los abulenses consumen unas 30 toneladas
de marisco

Cuando surge un problema 
que puede afectar a toda una 
sociedad siempre pagan justos 
por pecadores. El hecho de ha
berse detectado ciertas partidas 
de gambas y langostinos en Avila 
con exceso de metabisufilto de 
sodio, ha dado lugar a la ine
vitable generalización por parte 
de los consumidores, que se 
muestran reacios —según son
deos practicados por EL DIARIO 
DE AVILA— al consumo de cual

quier tipo de marisco con in
dependencia de cual sea éste.

La noticia ofrecida ayer por 
este diario viene a demostrar una 
vez más la necesidad de una 
constante vigilancia en cuanto 
se refiere al consumo, y parte de 
esa vigilancia también la tienen 
implícita los medios de comu
nicación. Por ello hemos de pro
seguir hoy con el tema del ma
risco y decir que los cinco o seis 

mil kilos detectados con exceso 
de aditivo químico por parte de 
los inspectores de consumo, se 
reducen prácticamente con ex
clusividad a langostinos y gam
bas, y no a todos ellos sino a 
determinadas partidas que son 
las inmovilizadas. El resto de los 
productos procedentes del mar, 
y si es fresco con más razón, son 
perfectamente aptos para el con
sumo.

Según nuestros sondeos, las

amas de casa se muestran rea
cias a la compra de cualquier 
tipo de marisco por tal motivo y 
los pescaderos sufren ahora 
unas consecuencias presumi
bles pero quizá desorbitadas, so
bre todo teniendo en cuenta que 
en Avila, según nuestras fuentes, 
se consumen por esta época cer
ca de treinta toneladas de ma
risco repartido por toda la pro
vincia.

La grave crisis surgida en los 
últimos días en el Gobierno 
Vasco ha desembocado -con
forme informamos más am
pliamente en página 12 en el 
cese dé su presidente, Carlos 
Garaicoechea, quien la ha pre
sentado esta mañana, oficial
mente al presidente del Par
lamento de dicha Comunidad 
Autónoma, Juan José Pujana.

El cese de Garaicoechea ha 
sido decidido esta madruga
da, después de una tensa y 
prolongada sesión, por la Asam
blea Nacional del partido Na
cionalista Vasco, celebrada en 
la localidad vizcaína de Artea.

EMBUTIDOS
HERRAEZ

Día 23 de diciembre 
Inauguración de su nuevo 
matadero.
Ctra. N-HO Km. 68

Muñana (Avila)

TODO AL MAS BAJO PRECIO 
Vestidos - Faldas - Pantalones 
Sueters - Camisas - Chaquetones

Reyes Católicos, 14 (Pasaje) Avila
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«Alrededor de cada burgués hay una barrera 
invisible que lo separa de la humanidad».

(Julien Green)

TRIBUNA LIBRE

LA SOLANA

¿ Qué supone la libertad de enseñanza? (y II)
Por FRANCISCO LOPEZ HERNANDEZ

La crisis que viene del norte
Ya se venía cantando, en los 

mentideros políticos, desde hace 
tiempo. El presidente del Go
bierno Vasco, Carlos Garaicoe
chea ha dimitido-cesado en su 
cargo. Al fin, la batalla que se 
inició poco antes de las últimas 
elecciones al Parlamento Vasco, 
ha concluido con un perdedor; 
Garaicoechea, Aunque, en un 
análisis más profundo, quien 
puede perder es todo el pueblo 
vasco y, de rebote, también un 
poco el resto de los pueblos de 
España.

Es ésta la primera crisis grave 
por la que atraviesa el Ejecutivo 
vasco, desde que Garaicoechea 
accediera a la Presidencia. Ha 
ocurrido, ni más ni menos, que 
por no haber llegado a acuerdo 
alguno el "lendakari” y la direc
ción del partido al que pertene
ce. El tema: la Ley de Territorios 
Históricos, en la que no se ponen 
de acuerdo Garaicoechea —que 
quiere fortalecer los poderes del 
Gobierno vasco— y la dirección 
peneuvista, que es más partida
ria de reforzar las diputaciones. 
Como en toda lucha, lo normal es 
que alguien sea derrotado y Ga
raicoechea ha tratado de jugar 
fuerte —quando ya no le queda

EL QUIÛSCO
El proyecto 
Tamames

Ramón Tamames es un florón 
de la política española. Un ador
no de competencia y rapidez 
mental en un predio de botánica 
pobre. Su última conferencia en 
el Club Siglo XXI atestigua bri
llantez y vistosidad, no exenta de 
cierto ilusionismo. Su actual par
tido, Federación Progresista, es 
un proyecto de tercera vía entre 
una izquierda que deja de serlo y 
una derecha estancada. Autori
tario y soñador, Tamames pien
sa, alineado con el pensamiento 
del teólogo Gimbernat, que “o la 
utopía o la nada”. Sus plañes o 
sus concepciones de futuro son 
una mezcla de neutralismo, de
mocracia socialmente avanzada 
y ecología. Puesto que, a su jui
cio, no hay Cánovas para Sagas
ta, lo que procede es construir 
una plataforma alternativa que 

ban cartuchos que quemar en su 
defensa— presentando la dimi
sión al máximo órgano del PNV 
que se reunió ayer tarde en Artea 
(Vizcaya). Los responsables del 
nacionalismo vasco han acorda
do, a lo largo de la noche última, 
que Garaicoechea cese en su 
cargo. En las próximas horas se 
dará a conocer su sustituto.

Pero el problema no va a que
dar resuelto con la sustitución 
de una persona por otra, al frente 
del Gobierno. Las bases peneu
vistas que apoyan a Garaicoe
chea no se van a quedar quietas. 
De hecho, ya se han celebrado 
reuniones en diversos lugares 
para desautorizar a los dirigentes 
nacionalistas y apoyar al presi
dente cesado. El partido puede 
sufrir una fuerte escisión. Si no 
se llega a esto, sí va a existir una 
sensación de rupturay Garaicoe
chea luchará por hacerse con el 
poder. La estabilidad, a partir de 
ahora, del Gobierno que sustitu
ya al cesado, está en entredicho. 
Los vascos son los que más 
pierden, porque nunca las crisis 
de este tipo son buenas. Aunque 
haya que aceptar como normales 
en un sistema democrático.

JOSE MANUEL SERRANO

agrupe fuerzas aisladas de la iz
quierda y las ensarte, como un 
espetón en las playas de Málaga, 
por un agudo punzón imaginati
vo. Por ejemplo, el paro empeza
ría a solucionarse si se disminu
yera de golpe la jornada laboral 
un sensible número de horas. 
Fue una sugestión colocada so
bre los manteles del club. Lo dice 
otro y una cierta hilaridad habría 
brotado entre los concurrentes 
comensales. Pero lo dice Ramón 
Tamames y no pasa nada. La au
dacia irrealizable se deglute co
mo un lomo de merluza. Ni un 
pestañeo. Es la gloria de Ramón. 
El derecho a errar con brillantez. 
Si después de esta fórmula salva
dora. Ramón sostiene que el día 
que Solchaga aparezca por un 
astillero habrá que movilizar a la 
Infantería de Marina, se aprecia
rá el fulgor de sus relámpagos 
mentales.

(Lorenzo Contreras, 
en ABC, 19-XII).

• Ciertamente, no se puede 
hablar honradamente de liber
tad de enseñanza, si no se 
posibilita de hecho la creación 
de centros por parte de los 
particulares y si no se permite, 
de cualquier forma que fuere, 
ejercitar el derecho que tienen 
los padres a elegir el centro 
donde educar a sus hijos con la 
forma y contenidos que ellos 
elijan. Pero hay más, algo qué 
condiciona radicalmente los 
dos principios sentados. A sa
ber: una distribución equitati
va entre los centros, tanto no 
estatales como estatales, de los 
recursos económicos públicos. 
Teóricamente todos sabemos 
que el dinero de que dispone 
una determinada comunidad 
política es de todos los ciuda
danos. Prácticamente, sin em
bargo, esto se olvida o, acaso, 
se niega también en teoría. Si 
los niños que asisten a los cen
tros no estatales son tan espa
ñoles como los que acuden a 
los estatales, y, si los fondos 
son de todos, lo lógico es que

Una fábrica para 
A vila

A las dignísimas autoridades 
de Avila:

Antes, las gentes de los pue
blos que querían trabajar tenían 
que venir a la capital. Ahora, al 
contrario, son los de la capital 
los que van a tener que volver a 
los pueblos y esto si los dejan, 
pues si hacen como el alcalde de 
Cardeñosa que dice que la fábri
ca que allí se va a instalar tiene 
que ser para que trabajen los del 
pueblo, estamos listos los de la 
capital. Todos los días se lee en 
EL DIARIO: tres mil ochocientos 
millones para no sé que, mil 
millones para el Valle del Tiétar... 
Me parece muy justo y respeta
ble, pero ¿para Avila capital no 
hay ninguna fábrica para mitigar 
el paro? Ahí tienen la fábrica de 
televisores, que le encuentren 
alguna solución, porque conti
núa cerrada y cuando nos que
ramos dar cuenta, se habrá trans
formado en un solar.

¿Por qué no vienen las fábri
cas a Avila? Pues porque piden el 
metro cuadrado de terreno a “mi
llón” y se van a donde se lo 
regalan. Hagan ustedes como el 
alcalde de Cardeñosa. ¿0 es que 
un pueblo puede más que una 
capital? Ya está bien de pitorreo: 
dos fábricas en Adanero, una en 
Cardeñosa, otra en Las Navas, 
etc., etc. ¿Y cuándo vamos a oír 
que en Avila van a poner alguna?

Espero que pronto podamos 
ver alguna solución a este pro
blema.

Una madre esperanzada.

El capellán, la 
figura más 
humana de las 
prisiones

Que nosotros sepamos, no se 
ha publicado todavía una en
cuesta nacional que refiera la re

se atienda a todos en un plano 
de verdadera igualdad. Adop
tar una praxis política de otro 
signo, supone cerrar la viabili
dad de la creación de colegios 
en cualquiera de sus formas o 
niveles a las personas o institu
ciones de derecho privado. Su
pone, igualmente, negar la li
bertad inviolable e irrenuncia
ble que tienen los padres a ele
gir la enseñanza y educación 
donde ellos prefieran. ¿Para 
qué sirve un reconocimiento 
formal de estos derechos, si al 
mismo tiempo, a unos se les 
condena a tener que aceptar 
unas cargas económicas inso
portables (construcción y man
tenimiento de centros, etc.), y a 
otros, a los padres, se les pena
liza económicamente por el 
“delito” de elegir centro para 
sus hijos?

• Termino con algunas pre
guntas más. ¿Por qué no nos 
integramos ya con la Europa 
verdaderamente democrática 
en este punto concreto? ¿Por

CARTAS
lación humana y espiritual ca
pellán-enfermo, semejante a la 
que acaba de efectuar la Comi
sión Episcopal de Pastoral Peni
tencia sobre la relación existente 
entre capellán - presidiario, ha
biéndola contestado 700 reclu
sos, y que podría servir de estí
mulo para hacer algo parecido 
en el interesante mundo de la 
salud, ahora que se trata de po
tenciar en humanización las es
tructuras y los agentes médicos y 
sanitarios, entre los que se cuen
ta el sacerdote capellán, servidor 
del enfermo y pastor de la comu
nidad hospitalaria.

Dicha solvente encuesta com
prende 17 preguntas y los reclu
sos han manifestado, entre otras 
cosas significativas que, des
pués de la familia, "el capellán es 
la figura más humana de la pri
sión”, porque “te mira siempre 
como persona, no como preso”.

La inmensa mayoría de ellos, 
incluso muchos no creyentes, 
piensan que la presencia del 
capellán en las cárceles es “ne
cesaria y beneficiosa, porque 
humaniza la vida en la prisión”.

Una de las preguntas se refería 
a qué o en quién han encontrado 
la mayor ayuda en la prisión. Las 
respuestas dadas siguen el si
guiente orden: en la familia, en el 
capellán, en otros reclusos, en sí 
mismos, en el director, en los 
libros, en nadie, en los funcio
narios, en el abogado...

Los reclusos se expresan así 
sobre la labor desarrollada por el 
capellán: “Es el sustituto del fa
miliar ausente”, “es el puente 
mediador entre el interno y la 
dirección”, “te mira siempre co
mo persona, no como preso”, “lo 
considero necesario en esta co
munidad, pero debería estar más 
integrado en la misma”, “man
tiene el equilibrio personal de 
cada uno”, “al capellán hay que 
hacerle un monumento”, “siem
pre está disponible”, “la única 
persona aquí a quien no le han 
importado mis antecedentes”.

Un preso llega a decir; “El 
capellán representa, en cierto 

qué no somos consecuentes 
con los compromisos asumi
dos en el terreno de la ense-- 
ñanza al firmar los pactos y^ 
convenciones europeos e in
ternacionales? ¿Por qué nues
tras autoridades no aceptan de 
una vez, partiendó de un Esta
do de derecho, es decir, demo
crático, la libertad de enseñan
za que es la piedra clave del 
arco de las libertades y de los 
derechos humanos? ¿Por qué 
se quiere hacer pervivir entre 
nosotros lo que no es otra cosa 
que un puro lastre de los viejos . 
liberalismos y autoritarismos? 
¿Por qué no hacemos lo posible" 
para cerrar definitivamente en 
nuestro país un dualismo que, 
de no ser vencido por la sensa
tez política y social, nos puede 
llevar, como reiteradamente ha 
sucedido, a nuevas luchas iñ- 
trahispanas? ¿Hasta cuándo 
nos va a durar a los españoles 
esa otra cara de nuestra genia
lidad, que nos hace casi gozar
nos en la más cruda de las 
autofagias?

modo, todos los valores huma
nos que tanto hacen falta a los 
reclusos. En medio de la violen
cia y la agresividad, él represen
ta valores totalmente opuestos a 
los que nos enfrentamos diaria
mente en las relaciones con 
nuestros compañeros y con los 
funcionarios. La vida en la cárcel 
mata un póco la sensibilidad. El 
capellán puede hacer que esta 
sensibilidad no desaparezca to
talmente y limitar los efectos 
negativos de la prisión”.

A la pregunta: ¿“qué supone 
para ti la religión, como hombre 
privado de libertad”? La gran 
mayoría considera la religión ne
cesaria para sobrellevar con dig
nidad la reclusión. El 2 por cien
to se considera indiferente; un 1 
por ciento se declara ateo y un 
2 por ciento la considera nociva. 
“La biblia ha sido para mí mi 
mejor ayuda en los peores mo
mentos”, declara uno. “No soy 
religioso —dice otro— pero me 
tranquiliza la paz de la capilla”.

Posiblemente se conozca po
co, entre los que vivimos fuera 
de la cárcel, la labor extraordi
naria de los capellanes de pri
siones —por cierto, un gran ami
go abulense lo es de la de Cha
martín, don Evaristo Martín Nie
to— cuya actividad va "desde la 
actividad puramente religiosa 
hasta la ayuda personal, moral y 
social: conexión con los familia
res de los presos, con los jueces... 
etcétera.

Y no es que se pretenda apro
vechar la ocasión para pedir rei
vindicaciones para el sacerdote 
y, por extensión, en favor de los 
religiosos/as que trabajan en un 
Hospital o Residencia, es su mi
sión y punto. Más bien es una 
llamada para que se escuche a la 
“mayoría sin voz” (reclusos, en
fermos y otros), es decir, a aqué
llos a quienes, si se les ofrece la 
oportunidad, como en el caso, se 
expresan con luminosa claridad 
y persuasión sobre lo que les 
afecta en su entraña, intima
mente.

M. C.
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En la Comisión
Municipal
Permanente

Aprobado el 
proyecto de 
remodelación del 
Grande

El anteproyecto de urbani
zación y pavimentación de la 
Plaza de Santa Teresa, Calle 
Estrada y Plaza de Italia, del 
que hemos hablado días pa
sados, fue aprobado en la 
última reunión de la Comi
sión Municipal Permanente 
celebrada en el Ayuntamien
to de nuestra capital.

La Permanente aprobó tam
bién el presupuesto para las 
obras a realizar en la amplia
ción de la Oficina Técnica.

Otros acuerdos adoptados 
en la sesión ordinaria fueron 
los siguientes:

—Se nombró ayudante del 
Servicio de Limpiezas a don 
Cesáreo Hurtado Martín, de 
conformidad con la propues
ta del Tribunal Calificador del 
concurso-oposición.

—Fueron designados los 
miembros del Tribunal para 
la oposición libre de Mecá
nico-Conductor, de confor
midad con el Real Decreto 
712/82 de 2 de abril.

—Se acordó dar publici
dad a la convocatoria para 
cubrir una plaza de auxiliar 
interino de este Ayuntamiento.

—Se acordó conceder las 
subvenciones dictaminadas 
favorablememte por la Comi
sión de Hacienda.

—Quedó enterada la Co
misión M. Permanente de las 
resoluciones dictadas en di
versos expedientes munici
pales.

—Se acordó abonar al fun
cionario jubilado Juan del 
Monte Blázquez, el importe 
de las medicinas suministra
das en la Clínica de Santa 
Teresa, denegándose la soli
citud formulada por el fun
cionario municipal don Ja
vier Méndez García.

—Quedó pendiente para 
estudio el expediente trami
tado a petición de don Jorge 
Eugenio Cofre Torres, para la 
actividad de Bar Especial en 
el Paseo de San Roque núme
ros 27 y 29.

—Fueron aprobadas las 
Cuentas de Caudales del ter
cer trimestre del Presupuesto 
Ordinario.

—Fueron resueltas las re
clamaciones presentadas en 
relación con la gestión de los 
diversos arbitrios y Tasas Mu
nicipales.

—Fueron aprobadas las 
facturas presentadas por la 
Intervención de Fondos.

El presidente de la Diputación entrega el talón a la superiora dé la Residencia “Santa Teresa Jornet*. LUMBRERAS

Jesús Terciado entrega lo obtenido en la corrida de la Beneficencia

450.000 pesetas para centros benéfícos
Un total de cuatrocientas cin

cuenta mil pesetas, beneficios 
obtenidos en la corrida de la 
Beneficencia, fueron distribui
dos entre distintos centros be
néficos de la capital y provincia. 
A los de Avila acudió el presiden
te de la Diputación, Jesús Tercia
do, acompañado por el diputado 
Abilio Burgos y la asistente so
cial jefe de la Diputación, Dolo

Esta noche y mañana en él Teatro Avenida

Representación de “Fuenteovejuna”
La Compañía Dramática Espa

ñola que dirige José Osuna, va a 
poner en escena a las 10 de esta 
noche y de la de mañana jueves 
la conocida obra “Fuenteoveju
na”, de Lope de Vega.

En el reparto figuran actores 
como Julio Monje, Mario Monje, 
José María Vara, Isabel Ripll, 
María Fernanda Ocón, Cruz Gon
zález, Miguel Ayones, Francisco 
Plaza, Juan Polanco, José Cela, 
Avelino Cánovas, José Moreno, 
Alberto Querol, Carmen G." Cer
vera, Roberto Cabezas, Pedro Je
rez, Lucía Alfaro, etc.

Según el propio director de la 
obra, se trata de una nueva ver
sión, especialmente adecuada a 
la idea general de la puesta en 
escena, que pretende, básica
mente, acentuar la condición del 
pueblo, de los habitantes de 
Fuenteovejuna, tratándoles de 
tal manera que, casi, constituyen 

res Ruiz Ayúcar. La cantidad ci
tada se distribuyó de la siguiente 
forma: Casa de Misericordia, 
120.000 pesetas; Residencia San
ta Teresa Jornet, 120.000 pese
tas: Centro Espíritu Santo, 45.000 
pesetas: Centro de Educación 
Especial Santa Teresa, de Marti
herrero, 70.000 pesetas; Centro 
recreativo de ancianos “Sancti 
Spíritu”, de Avila, 25.000 pesetas;

unidos un solo personaje.
Y al hablar de la condición 

popular nos referimos—dice— 
no sólamente a sus connotacio
nes folklóricas, sino a sus condi
ciones de tipo social muy espe
cialmente referidos a las cons
tantes que invariablemente se 
han repartido a lo largo de la 
historia, que por lo tanto defi
nen al pueblo como tal.

El plano de sus servidumbres 
y sometimiento se contrapone 
con otro, antagonista, del poder 
que representa. Fernán Gómez y 
su entorno.

Ambos planos configuran, ca
si por entero, la estética que 
impulsa el espectáculo. Las so
luciones escenográficas tratan 
de servir y poner de manifiesto 
con toda la fuerza visual posible 
el sentido de la representación. 
Asimismo la casi permanente co
reografía, o mejor dicho “dinámi

Centro de ancianos de Arévalo, 
45.000 pesetas, y Centro de An
cianos de Arenas de San Pedro, 
25.000 pesetas.

La distribución se ha hecho de 
acuerdo con el número de per
sonas acogidas en los distintos 
centros y con arreglo a las plazas 
ocupadas por personas acogidas 
a la Beneficencia.

ca coreografía" con la que el 
pueblo se mueve a lo largo de la 
representación coadyuva al me
jor entendimiento de la puesta 
en escena.

Además de sus principales 
personajes, un numeroso grupo 
de actores y actrices —apróxi- 
madamente 30— configuran el 
pueblo innominado, anónimo, 
que se integran en el contexto 
general de la obra, dándole su 
auténtico sentido.

Con toda la fuerza realista de 
Lope, el espectáculo tiende, sin 
embargo, a explicarse por otras 
vías expresivas no contradicto
rias con el realismo y poesía del 
autor.

Finalmente cabe decir que en
tre otras intenciones está la de 
trabajar el verso en profundidad, 
tratando de restablecer esa per
dida tradición teatral que tanto 
falta hace recuperar.

DEL GRANDE 
AL CHICO

Aparcamientos
No se puede por menos 

que acoger con satisfacción 
el proyecto de remodelación 
de la Plaza de Santa Teresa, 
calle Estrada y Plaza de Italia, 
que el Ayuntamiento está es
tudiando para convertirlo en 
centro social y de esparci
miento de la ciudad, ahora 
que el centro comercial y de 
diversión parece desplazarse 
a otras calles y avenidas.

Aunque por parte de los 
responsables municipales se 
ha asegurado que se busca
rán lugares de aparcamiento, 
como podían ser el propio 
circuito de San Pedro, Plaza 
del Ejército, etc., no sabemos 
si existe un estudio serio que 
ofrezca verdaderas alternati
vas al problema que se va a 
plantear. Porque si ahora ya 
es imposible encontrar un lu
gar donde dejar el coche 
—no sólo los viernes y sába
dos, sino cualquier día de la 
semana—, más difícil será 
cuando desaparezca como tal 
el dé la Plaza de Santa Teresa, 
que absorbe la mayoría de 
los coches y el de la Plaza de 
Italia, donde también entran 
un buen número. Es evidente 
que no se va a poder aparcar 
en el centro de la ciudad —lo 
cual no digo que sea malo ni 
bueno— porque meter unos 
caches más en el Circuito de 
San Pedro y otros cuantos 
más en la Plaza del Ejército, 
no va a resolver el problema.

Las soluciones que que
dan tras esto no van a ser 
muchas: la mejor es encon
trar lugares alternativos, co
mo en los alrededores de las 
murallas, lo cual perjudicará 
mucho su visión. Otra puede 
ser por detrás del Diocesano, 
junto al solar de la antigua 
iglesia ahora caída; pero su 
utilización puede resultar 
económicamente cara y artís
ticamente delicada. Una ter
cera es aceptar pagar en el 
amplio aparcamiento que 
ofrece la Caja Rural, a un 
precio que no resulto alto y 
una última, pero quizás la 
mejor, es dejar el coche en 
casa porque bien pensado los 
aparcamientos actuales los 
utilizamos quienes más cerca 
estamos de ellos y probable
mente, en la mayoría de los 
casos, podíamos prescindir 
del vehículo y damos un pa
seo hasta el lugar de trabajo, 
que nos vendría bien para 
todo. Ahorraríamos gasolina, 
a veces incluso tiempo y ga
naríamos en salud propia y 
belleza de la ciudad.

MAXIMILIANO
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San Millán, 2
AVILA

Van Cleef & Arpéis
PARIS

EL PERFUME JOYA 
Venta exclusiva en esta perfumería.

José Carlos Sánchez Marcos
MEDICINA INTERNA - RESPIRATORIO 
CONSULTA PREVIA PETICION HORA

Avda. José Antonio 7, entresuelo.
Teléfono 22 09 32. < AVILA

C.M.n.‘’34

Antonio Garcia
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LOS PIES 
PLANTILLAS ORTOPEDICAS A 
MEDIDA (TAMBIEN CON VOLAN
TE DE ESPECIALISTAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL Y DE MUFACE)

ORTOSIS PARA PROTECCION 
DE JUANETES, DEDOS EN MAR
TILLO, UÑAS, CALLOS, ETC.

Petición de hora al telf.: 21-12-44

C/ Dr. Fleming 22 - 3.» II.
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Se tratarán y oxigenarán los desperdicios y basuras

50 millones para el nuevo vertedero municipal ce
Avila. M. F.
El Ayuntamiento de Avila 

va a instalar un nuevo ver
tedero más alejado de la 
ciudad que el ahora existen
te detrás de la Escuela de 
Policía, bastante cercano a 
la urbanización, hasta el 
punto de revertir en ella 
algunos humos y olores. El 
nuevo vertedero que se va a 
ubicar en la finca munici
pal del Batán, tiene un pre
supuesto de 50 millones de 
pesetas, de los que 37 apor
taría la Junta de Castilla y 
León. En él, según nos ex
plicaron Santiago Gutiérrez 
de la Peña, concejal dele
gado de Limpiezas; Jesús 
del Ojo y el hasta ahora 
encargado del tema, Enri
que Ventero, se van a tratar 
los residuos con una máqui
na llamada “Tana”, que oxi
gena, tritura y compacta la 
basura, impidiendo que se 
produzcan gases, que apa
rezcan ratas, etc.

Al actual vertedero se le 
hará desaparecer progresiva
mente, a medio plazo, te
niendo en cuenta que las 
aguas de la Presa de Min
gorría, una vez construida, 
van a revertir cerca del lugar. 
Según nos explicó también 
el concejal Jesús del Ojo, 
existe la posibilidad de que 
se haga una concesión ad
ministrativa por el servicio 
de limpieza del Ayuntamien
to, que dejaría de prestarlo 
directamente.

Los representantes de una empresa de limpieza con miembros de la Corporación. MAYORAL

Para la realización del 
nuevo vertedero y para me
jorar el servicio de limpieza 
y recogida de basura diaria 
se ha hecho un anteproyecto 
por la empresa SEMAT, 
S.A., que ayer fue mostrado 
'al alcalde y concejales del 
Ayuntamiento, por repre
sentantes de esta empresa.

Concretamente, los repre
sentantes de SEMAT, S.A. 
mostraron cómo un vertede
ro tradicional, que despide 

humos y gases, que tiene 
ratas, que se puede convertir 
en un foco antihigiénico 
próximo a una ciudad, pue
de ser controlado perfecta
mente, trituradas las basu
ras, extendidos los residuos 
para su oxigenación, etc.
MODERNA 
MAQUINARIA

Los representantes de esta 
empresa de recogida y trata
miento de basuras mostra

ron con un vídeo realizado 
en otras ciudades españolas 
y explicaron las característi
cas y posibilidades de una 
serie de máquinas como ca
miones de doble cabina para 
el transporte de los trabaja
dores, camiones y tractores 
con tomas de alta presión y 
riego muy fuerte que arran
ca hasta elementos pegados 
al suelo; camiones de reco
gida de basuras genérica, 
que van desgarrando en su 

interior las bolsas mediant 
un peine.móvil que se cruz< 
con otro fijo; servicio d( 
contenedores con las bol
sas recogidas para que no s< 
rompan, cubos hermético¡ 
para zonas donde no es ade 
cuado el contenedor, qu< 
impiden, como en el cast 
anterior, que las basuras es 
tén en contacto con la at 
mósfera.

Otro de los servicios mos
trados fue el de limpieza dt 
alcantarillado, inyectandc 
agua a muy alta presión, £ 
120 atmósferas e incluso £ 
220 en los casos de grandes 
atascos.

Entre los posibles instru
mentos a utilizar para estas 
labores se incluían aspirado
res, para atraer hojas y are
nas, equipamientos de in
yección y succión de aguas, 
aparatos para limpieza de 
pintadas mediante los pro
cedimientos de agua a pre
sión y arena, según los tipos 
de material empleados en las
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paredes; otros para disolver 
la cola con la que están 
pegados carteles anunciado
res y poderíos quitar sin 
mayores dificultades; para 
desboco de cunetas, limpieza 
de solares en los que todo el 
mundo arroja lo que le so
bra; recogida de vidrios y 
enseres y un largo etcétera 
de moderna maquinaria pa
ra retirar y tratar los desper
dicios dejando las ciudades 
y sus alrededores limpios de 
basuras.

Se pretende que el Comercio de Avila esté a gran altura

Diálogo entre comerciantes y amas de casa
Avila. Javier Lumbreras
Dos horas de diálogo pue

den dar mucho de sí, si las dos 
partes tienen voluntad de ha
blar y de entenderse. Como 
esta voluntad existía, efectiva
mente, las dos horas (a las 
ocho de la tarde se empezaba 
y la sesión finalizaba a las diez 
de la noche) fueron muy po
sitivas. La voluntad de en
tendimiento era, por otra par
te, lógica, ya que se trataba de 
interlocutores que forzosa
mente han de relacionarse día 
a día.

Se trataba de un diálogo 

entre miembros de la Asocia
ción de Amas de Casa y 
Consumidores de Avila y pro
vincia, y representantes del 
comercio abulense. El lugar 
de encuentro fue el salón de 
actos de la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria, incapaz 
para dar cabida a cuantas 
amas de casa acudieron a la 
convocatoria. Las hubo, in
cluso, que después de asistir 
optaron por marcharse, debi
do a la incomodidad que su
ponía permanecer en pie du
rante el tiempo que durase 
este primer encuentro.

Por parte de la Asociación

de Amas de Casa y Consumi
dores se pretende que el co
mercio de Avila, nuestro co
mercio, esté, cuando menos 
en línea con los mejores co
mercios. Se pretende igual
mente mantener unos contac
tos más frecuentes, y por sec
tores. En la reunión de ayer, 
debido a las fechas actuales, 
previas a las fiestas navide
ñas, los gremios relacionados 
con la alimentación (carnice
rías, pescaderías, comestibles, 
supermercados) fueron los 
que principalmente mantuvie
ron el diálogo con las amas de 
casa. No estuvo, naturalmen

te, ausente el tema del ma
risco, desgraciadamente de 
actualidad en Avila, y con 
relación a él las amas de casa 
sugirieron que se esperara, 
antes de adquirirlo, a que la 
Administración se pronuncie, 
clara y concretamente, sobre 
las existencias en el mercado.

El tema de los precios fue 
también importante. 0 para 
ser más exactos, el tema de la 
relación calidad-precio. En re
sumen se llegó a la conclu
sión de que el mercado es 
libre y pueden darse diferen
cias entre distintos estableci
mientos, aunque se trate del 

mismo producto. El déspieo 
de las reses en la carnicería ; 
la venta de las distintas parte 
también fue tratado. Con res 
pecto a ello, el presidente de 
gremio de carniceros y char 
cuteros manifestó que se in 
tentaría que todos los esta, 
blecimientos actuaran de k 
misma forma. Mercadillos j 
otros temas completaron este 
primer encuentro, que fui 
muy positivo.

La sesión finalizó con una 
degustación de turrón, tradi
cional ya en la Asociación de 
Amas de Casa y Consumido
res de s Avila y provincia en 
estas fechas.
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Los agentes comerciales
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En honor de 
Señora de la

Ayer, festividad de Nuestra 
Señora de la Esperanza, patro
na de los agentes comerciales, 
el Colegio Oficial de estos pro
fesionales celebró su fiesta, 
que se inició con una misa, en 
la iglesia de San Juan, ante la 
imagen de la Virgen, a la que 
asistieron agentes comerciales 
y familiares. Posteriormente 
tuvo lugar un almuerzo en un 
restaurante de la capital, al que 
asistieron los agentes colegia
dos y sus esposas. Por la tarde, 
en la sede del Colegio Oficial 
de Agentes Comerciales tuvo 
lugar un acto de confraterni-

fiesta
Nuestra 
Esperanza

zación entre los compañeros, 
en el curso del cual fue ofre
cida una copa de vino español.

Los actos contaron con una 
nutrida asistencia de agentes 
comerciales, que pasaron una 
agradable jornada de compa
ñerismo y hermanamiento.

Fueron presididos por el ti
tular del citado Colegio y miem
bros de su Junta Directiva.

A las 8 de esta tarde será 
oficiada una misa en la Iglesia 
de San Juan por el eterno des
canso de las almas de todos los 
colegiados fallecidos. tos agentes comerciales ante la imagen de su Patrona LUMBRERAS
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DE LA CAMPANA 
DOBLAMOS TU SUELDO

DOBLAMOS TU PENSION

CELEBRADO EL DIA
19 de diciembre de 1984

SUELDOS
N- 4.357

PENSIONES

IV|LA

4.475

M® 2.698 M- 6.130

La luz viene de 
Puente Genil

Hay veces que uno no se 
explica muy bien las cosas 
que ocurren. Vamos, que no 
le cuadran. Que los profesio
nales de algún gremio, por 
ejemplo, se lamenten del mal 
estado por el que atraviesa el 
sector de la escasez de traba
jo, de lo que han disminuido 
los ingresos en los últimos 
años, y qué, junto a ello, vea
mos cómo en Avila alguna 
empresa de fuera realiza tra
bajos propios de ese sector. 
Se mire como se mire es algo 
que no encaja con la perfec
ción que lo hacen las piezas 
de un “puzle” cuando están 
bien colocadas.

Si el Ayuntamiento abu
lense necesita de los servi
cios de unos determinados 
profesionales para un trába- 
jo, lo lógico es que los busque 
entre los abulenses. Y, no nos 
engañemos, en Avila hay bue
nos profesionales y capaces 
en todas las actividades. ¿Es 
que el Ayuntamiento no cuen
ta con ellos? Si el caso es éste, 
nuestro Ayuntamiento es dig
no de salir, con letras gran
des, en esa sección de “pitos” 
que ahora tiene este perió
dico.

Otra cosa que puede ocu
rrir es que el Ayuntamiento 
haya solicitado los servicios 
de profesionales abulenses y 
a éstos no les haya interesado 
hacer el trabajo. En este caso, 
estos profesionales perderían 
su derecho a “echar la lágri
ma” y a lamentarse del mal 
momento actual. Porque, si 
realmente el trabajo es esca
so, cualquiera se agarra a un 
clavo ardiendo. Vamos que 
en tiempos de escasez nadie 
deja escapar nada, por poco 
importante que sea. Y en el 
caso a que me refiero, no creo 
que se trate de un trabajillo 
sin importancia.

Todavía no he dicho a qué 
caso me estoy refiriendo. 
Bien, pues es el de las ilumi
naciones navideñas que se 
instalan en las calles de Avila. 
Para hacer ese trabajo ha ve
nido una empresa de Puente 
Genil (al menos eso dice la 
escalera que utilizan los ope
rarios), que es un precioso 
pueblo que queda fuera de la 
provincia de Avila. Y resulta 
que aquí, en Avila y en algu
nos de sus pueblos, hay im
portantes empresas dedica
das a la instalación eléctrica.

Mi duda es la expresada al 
principio; ¿el Ayuntamiento 
no ha contado con ellas, o 
son estas empresas abulen
ses las que han rechazado la 
oferta? Confieso mi curiosi
dad por saber a cuál de las 
dos partes se debe que sean 
los de fuera quienes hagan el 
trabajo.

Javier Lumbreras

CAJA GENERAL DE AnnnnAC y monte Aun 1 
UíSllnKIK) DE MEMO MV ILl

LUIS AGÜERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédi
cas a la medida, Gran surtido 
en calzado especial para plan 
tillas. Tenemos zuecos anató
micos de todos los anchos,

Avda, de Portugal, 14 
Teléfono: 21 23 40 - AVILA
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Muchas de ellas con de contenido religioso

Otras revistas abulenses
Mingorría. Jesús M.« San-
chidriánGaUe^

Antes de empezar este ar
tículo haremos un inciso. En 
carta dirigida a este diario el 
martes día once del presente 
mes por el Presidente de la 
Diputación de Avila, se afirma 
que el número 6 de la revista 
cultural PIEDRA CABALLERA 
ha sido subvencionado por di-„ 
cha Diputación, lo que efectiva
mente es cierto, aunque lo fuera a 
cambio de la renuncia de otra sub
vención para la actuación de 
un grupo folklórico en Min
gorría. Pero por un "lapsus”, de 
lo que queríamos dejar cons
tancia en el artículo que ha 
motivado la réplica de don Je
sús Terciado era la falta de 
ayuda para el número siete de 
la citada revista que se editó en el 
mes de julio pasado y, aña
dimos ahora, para el número 
ocho que aparecerá la semana 
próxima. En cualquier caso 
agradecemos, sinceramente y 
una vez más, la colaboración 
económica de la Institución G. 
Duque de Alba y de la Diputa
ción, sin la cual no hubiéramos 
podido seguir adelante.

Siguiendo con el tema que 
nos ocupa, y que ya iniciamos en 
otros artículos anteriores, va
mos á hablar de otras publica-

ciones periódicas que se edi
tan, o se han editado en Avila. 
Todas ellas tienen un carácter 
cristiano y religioso, y de ellas 
independientemente de su con
tenido, queremos dejar cons
tancia en estas páginas, a la vez 
que resaltar la proliferación de 
este tipo de revistas como ve
hículo de comunicación y pro
fundización en la conciencia 
de sus lectores.

En los años cuarenta apa
rece en Arenas de San Pedro un 
ALMANAQUE editado por la 
parroquia del mismo pueblo. 
Esta publicación anual, ade
más de resaltar los valores cris
tianos y del santoral, recoge 
escritos sobre costumbres, tra
diciones, folklore e historia, 
que hoy día tienen un gran 
valor documental. En la actua
lidad, desaparecido Almana
que, se edita en el SANTUARIO 
de San Pedro de Alcántara, una 
revista con el mismo nombre 
de marcado carácter religioso.

En 1958, en el Seminario 
Diocesano de Avila, se edita, 
durante algunos años, la revis
ta ESPIGAS, Organo de fomen
to de Vocaciones. Iniciativas 
parecidas se han llevado a ca
bo en el Colegio Diocesano de 
Avila y en otros colegios, como 
el de los Maristas en Arévalo, 
pero con una proyección más 
literaria que religiosa.

A finales de la década de 
Í970 el párroco de los pueblos 
abulenses de HERREROS. VITA 
y EL PARRAL hace una revista 
con el mismo nombre, hacién
dose eco de las costumbres de 
sus gentes, sin olvidar el as
pecto doctrinal.

Actualmente, en Avila y 
también en Madrigal se edita 
un boletín llamado ADORA
CION NOCTURNA auspiciado 
por el Obispo de Avila y las 
mujeres católicas. En él se me
dita sobre el sentido de la ora
ción, así como de los distintos 
actos organizados para ello.

La fraternidad cristiana de 
enfermos y minusválidos de 
Avila edita el boletín informa
tivo “ROMPIENDO MURALLAS”, 
dirigido a sus numerosos aso
ciados donde se reivindica la 
asistencia integral del enfermo 
y la protección a los minusvá
lidos...

CENTENARIO DE LA SANTA
En abril de 1980, con motivo 

del V Centenario de la muer
te. de Santa Teresa de Je
sús (1582 - 1982) la Junta Dio
cesana creada por esta ra
zón empieza a editar 29 nú
meros de la revista AVILA DE 
SANTA TERESA, con los obje
tivos de “hacer llegar a todos el 
conocimineto integral de Santa 
Teresa de Jesús: su vida, sus 

escritos, su obra, sus actitu
des... actualizar el mensaje te
resiano acomodándolo a la es
cala del tiempo y de la historia: 
ensamblando acontecimientos, 
épocas y circunstancias; aqui
latando, perfilando y jerarqui
zando valores”. Tomaría el re
levo de esta revista la publi
cación TERESA DE JESUS edi
tada por los P.P. Descalzos (La 
Santa). Avila.

En 1958 el pánoco de Min- 
gonía, Francisco José Romero, 
edita una “publicación men
sual dedicada a los hogares 
cristianos” llamada EL SANTO 
ROSARIO EN FAMILIA que du
rante más de diez años llegó a 
la mayoría de los hogares de 
Mingorría y de muchos pue
blos de la provincia, y del resto 
de España. Se abre esta hoja 
parroquial con un artículo del 
director sobre la eucaristía, las 
misiones, el hombre, el Papa o 
el sacerdocio. Sigue otro sobre 
el Rosario en la historia de 
España. A continuación el 
“CUENTO MENSUAL”, narra
ción corta de carácter histórico 
o costumbrista, con un tras- 
fondo religioso y de fácil “mo
ralina”, que solía gustar a los 
lectores. Sigue una sección doc
trinal y, finalmente, una sec
ción recreativa con chistes, re
franes, acertijos y canciones. 
Cierra la hoja una relación de 

los suscriptores, donde apare
cen sacerdotes, maestros, se
cretarios de ayuntamiento, mé
dicos, guardias civiles, carteros, 
estudiantes, labradores... En 
septiembre de 1964 el Obispo 
de Avila dio esta bendición 
especial: “Concedo 100 días de 
indulgencias a los lectores de 
cualquier artículo de dicha ho- 
jita. en que se enaltezcan las 
excelencias del Sto. Rosano”. 
Fdo. t SANTOS, Obispo de Avila.

Al margen de estas publica
ciones, CARITAS de Avila suele 
editar folletos informativos so
bre situaciones críticas en 
nuestra comunidad, tales co
mo la droga, el paro, la men
dicidad...; al igual que también 
lo hace la Diócesis, dirigién
dose 'a los catequistas, etc... 
Dejamos al margen el BOLETIN 
OFICIAL DEL OBISPADO.

Termina aquí esta reseña de 
otras publicaciones abulenses, 
quizá se quede alguna en el 
tintero, que se caracterizan por 
nacer en el seno de la Iglesia, 
que “aunque no es una socie
dad específicamente dirigida a 
hacer cultura” ha llenado con 
esta revista un hueco en la 
formación cultural y espiritual, 
labor formativa que analiza
remos en otra ocasión, así co
mo el valor de sus consecuen
cias.

Hoy será la clausura
Langa

Importante representación abulense en el
Nuevo grupo 
musical
Langa. Feo. Gutiérrez Barcala

22 Festival de la Canción, de Peñaranda
Francisco Gutiérrez Barcala

Durante los días 17,18y 19 de 
los corrientes se está celebrando 
en los locales de la Residencia 
Juvenil “Diego de Torres y Vi
llarroel” de Peñaranda de Braca
monte el Segundo Festival de la 
Canción Escolar y Juvenil, abier
to a los estudiantes de las pro
vincias de Salamanca y Avila.

Muchos son los alicientes abu
lenses que presenta esta festival 
que cuenta con el rotundo éxito 
obtenido en la primera edición, 
el pasado año y que en esta 
edición se ha ampliado a la pro
vincia de Avila. En la citada 
residencia se encuentran bas
tantes estudiantes de nuestra

Exemo. Ayuntamiento de Avila 
“CONCURSO DE BELENES"
Se pone en conocimiento de las personas a las que 

pueda interesarles, individual o colectivamente tomar 
parte en el CONCURSO DE BELENES, que pueden hacer 
su inscripción o notificarlo por escrito en la Secretaría 
de Fiestas de este Ayuntamiento donde igualmente se 
les facilitmán las BASES DEL CONCURSO hasta el día 22 
de los corrientes, siendo los premios a otorgar los 
siguientes:

1 .® de 15.000 pesetas y DIPLOMA.
2 .» de 10.000 pesetas y DIPLOMA.
3 .® de 5.000 pesetas y DIPLOMA.
Y para el resto de los participantes DIPLOMA con

memorativo.

Avila, diciembre de 1984 
EL ALCALDE

Moraña abulense, zona con la 
que el Colegio-Residencia man
tiene excelentes relaciones. Una 
emisora abulense. Radio Cadena 
Española en Avila se encarga 
—ya lo hizo en su primera edi
ción- de transmitir en directo el 
citado Festival. Y por si fueran 
poco estos alicientes, ya han 
inscrito a sus grupos varios co
legios de Avila capital y de su 
provincia con lo que la presencia 
abulense en este Festival está 
supergarantizada y es presagio 
de que las voces, los conjuntos y 
las canciones abulenses, sue
nen, gusten y se alcen con al
gunos de los importantes pre
mios que allí se anuncian.

Dos son las categorías para 
concursar. Por un lado los más 
jóvenes de E.G.B., y por otro lado la 
categoría de los mayores, ins
critos en B.U.P., Formación Pro
fesional, o cualquier otro tipo de 
centros y colegios. Premios en 
metálico, lotes de libros y ex
celentes lotes de discos emulan 
a los jóvenes participantes, que 
en numeroso grupo medirán sus 
fuerzas ante el numeroso pú
blico que abarrotará sin duda 
estas magníficas instalaciones 
de la residencia peñarandina 
que se coloca, una vez más, 
como el principal centro cultural 
de la vecina comarca peñaran
dina. Un Colegio-Residencia, 

Germán Vázquez Vázquez
MEDICINA INTERNA - DIGESTIVO

ECOTOMOGRAFIA ABDOMINAL 
CONSULTA DIARIA PREVIA PETICION DE HORA

San Juan de la Cruz. 13-2.» B. Tlfs: 22 67 79-22 84 26 AVILA
C.M.S. N.» 44

JOSE MANUEL HERNANDEZ 
Especialista en 

APARATO DIGESTIVO 
ENFERMEDADES DEL HIGADO 

ENDOSCOPIA
Consultorio: Vara de Rey, 3-3.® (Junto a* la Plaza) 

Previa petición de hora: Teléfono 21 27 78.
C.M. Núm. 39

que en una clara línea ascen
dente, está siendo objeto de ex
celentes críticas y comentarios 
por su alto nivel educativo y 
formativo y por la serie de ac
tividades que le colocan en esa 
primera e indiscutible línea. Las 
canciones se pasarán durante 
los días 17 y 18 y la gran final 
—que puede tener claro color 
abulense— para el día 19, a 
partir de las siete y media y 
transmitida en directo por Radio 
Cadena Española en Avila. Ani
mo pues, a nuestros jóvenes in
térpretes y suerte. Un jurado, 
compuesto por personal cuali
ficado musicalmente y ajeno a 
los concursantes valorará las ac
tuaciones.

Esta bonita villa de la Mo
raña, que aún recuerda la 
pasada visita de nuestro Pre
sidente de la Junta de Castilla 
y León, Demetrio Madrid para 
inaugurar la subestación eléc
trica enclavada en sus inme
diaciones, que visitó su ayun
tamiento y escuelas aunque 
fuera fugazmente, que se afa
na ya en los preparativos na
videños, ha vivido el pasado 
fin de semana la puesta en 
público de un nuevo grupo 
musical. Se trata del conjunto 
"Jesús y los Tonys”. El citado 
conjunto formado por jóve
nes artistas musicales, casi 
todos, de esta Villa, está for
mado por Jesús, que es el 
cantante y que además toca 
la batería y la guitarra, Daniel, 
saxo, Jesús, al órgano y la 
trompeta, Calixto, al bajo y 
fialmente Rubén que toca la 
guitarra, la batería y la trom
peta. Ilusiones y maneras no 
les faltan ni tampoco ganas 
de triunfar. Como un detalle 
hacia sus paisanos, la pre
sentación la han realizado en 
su pueblo, Langa y el éxito ha 
sido completo, total. Los fuer
tes aplausos, la nutrida asis
tencia de jóvenes y las feli
citaciones y excelentes co
mentarios tras sus dos actua
ciones han corroborado ese 
éxito que los jóvenes de "Je
sús y los Tonys” persiguen.

Charlamos con ellos, que se 
mostraban muy contentos e 
ilusionados y nos indicaron 
que ya tienen varios contra
tos para actuar en esta zona, 
en Martín Muñoz de las Po
sadas, en Maello, en Paradi
nas de San Juan, en Rasueros,
en Lomoviejo y en el propio 
Casino de Peñaranda la no- 

de Nochevieja.
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Madrigal de las Aitas Torres Navaluenga

La Asociación Cultural “El Tostado” 
celebró Asamblea General

Pobre perspectiva de nuestras

Madrigal. José Luis G. Sáez

Se ha celebrado en la villa la 
anunciada asamblea general ex
traordinaria de la Asociación 
Cultural “El Tostado”, pero con 
escasa asistencia de socios por 
lo que hubieron de quedar in
conclusos varios puntos como el 
segundo, que era la elección de 
tres vocales, no pudiéndose 
efectuar ésta mediante la corres
pondiente votación por el impre
visto y ya señalado evento; que
dando, por tanto, como otros 
extremos generales, pendiente 
de tratar en una próxima asam
blea que se convocará en enero 
del venidero e inminente 1985.

La sesión, hecha en la sede de 
la entidad cultural, comenzó a 
las 8,45 de la noche, con la 
lectura del acta correspondiente 
a los acuerdos tomados en la se
sión anterior, de lo cual se en
cargó el secretario de la misma, 
Francisco González Rodríguez, 
quien hizo uná detallada exposi
ción de los puntos y aspectos

Rasueros festejó a Santa Lucía
Rasueros. José Luis G. Sáez

Rasueros, la villa que fundara 
el conde Nuño Núñez Rasuera, 
ha celebrado sus tradicionales 
fiestas patronales en honor de 
Santa Lucía. El pasado día 13, 
matinales y ruidosos pasacalles 
con cohetes, campanas y música 
anunciando las fiestas. A las 12 
de la mañana, en la iglesia parro
quial, solemne misa en honor 
de la Santa Patrona de Rasueros, 
con asistencia a la ceremonia de 
las autoridades locales: alcalde, 
señor San Segundo, teniente al
calde y demás concejales de la 
Corporación, además de otras 
autoridades, funcionarios y un 
elevado número de fieles que 
prácticamente llenaban el tem
plo. La misa fue oficiada por el 
sacerdote local auxiliado por los 
monaguillos. En la homilía, don 
Julio, el sacerdote, pronunció un 
elocuente y signifacativo ser
món de circunstancias, desta
cando en él las excelsas virtudes 
que adornaron la vida de esta San
ta, que fue mártir de Siracusa en 
la época de Diocleciano y, entre 
otras cosas memorables, es la 
protectora y patrona universal 
de los invidentes.

También se refirió al fervor y 
devoción que, desde tiempo in

tratados en ella.
Tras lo cual se pasó al ya 

mencionado segundo punto y 
más tarde al tercero: Estado de 
cuentas, cuotas cobradas a los 
socios y gastos realizados por 
varios conceptos, desglosando 
los diferentes capítulos. Presu
puestos para el año 1985, que os
cilan entre las 150.000 y las 
200.000 pesetas, sin contar los 
imprevistos. Para este último ca
pítulo, el de imprevistos, se ha 
asignado la cantidad de 15.000 
pesetas, cantidad ésta que, por 
pecar más bien de baja, podría 
resultar insuficiente o exigua en 
el ejercicio contable de 1985.
APLAZADA. CON BUEN CRITE
RIO, LA SEGUNDA SEMANA 
CULTURAL

El cuarto punto o tema fue la 
celebración de la II Semana Cul
tural, que estaba prevista para su 
desarrollo del 17 al 22 inclusive 
del presente mes. Al respecto, 
tras la exposición de varias e 
interesantes sugerencias, por 

memorial, Rasueros profesa a 
Santa Lucía y que se ha de reno
var —manifestó— cada año por 
sus fieles y con más fuerza... 
“como esas cosas que perduran, 
como esa llama o esa luz nítida 
y resplandeciente que, día a día, 
nos guía a todos hacia la espe
ranza y con la fe viva y siempre 
puesta en la Luz Celestial”.

Tras la misa se desarrolló la 
procesión con Santa Lucía por 
las calles de Rasueros y realizan
do el tradicional recorrido, con 
un masivo cortejo procesional 
compuesto por público de am
bos sexos y de todas las edades, 
acompañado de música or
questal.

Concluidos los precedentes 
actos religiosos, seguidamente y 
sobre la 1 de la tarde, en el 
Ayuntamiento la Corporación 
obsequió al sacerdote, autorida
des y público con el clásico 
convite anual del día.

ESPECTACULOS RECREATIVOS 
Y VELADAS MUSICALES

Los actos sociales y recreati
vos, aunque un poco mennados 
en el aspecto deportivo debido al 
mal tiempo reinante, también 
han tenido lugar con Pelota a 
Mano, Fútbol, etc. Pero lo más 
destacado sin duda, ha sido la 

parte dél delegado de informa
ción, señor Gutiérrez, se estimó, 
creemos que con muy buen cri
terio, que la misma no se cele
brara en las fechas indicadas, ya 
que, por caer casi en los albores 
de las navidades, no sería la se
mana más idónea para dedicaría 
a actividades culturales, y dicha 
semana cultural no tendría la 
importancia y el relieve cultural 
que se la quiere dar por parte de 
los organizadores. Por ello, la II 
Semana Cultural ha quedado 
aplazada para el próximo mes de 
enero.

Con el habitual y final punto 
de ruegos y preguntas, donde se 
aclararon varias dudas surgidas 
y se consideró el manifiesto de 
un socio, que expuso la sugeren
cia de hacer un programa trimes
tral de actos a desarrollar por 
parte de la Asociación Cultural 
“El Tostado”. La sesión, con las 
aclaraciones y puntualizaciones 
pertinentes del presidente, señor 
Arias, se levantó a las 11,20 de la 
noche.

música, los bailes diurnos y las 
veladas musicales nocturnas, 
antes y después de cenar, en el 
salón “RONCO”, amenizadas por 
el conjunto orquestal “Los Anto
nios”, de Langa, que han diverti
do al público local y de los alre
dedores que se sumaron a estas 
fiestas, hasta límites insospe
chados al gozar de un entusias
mo desbordante, sano y jubiloso. 
El día 13 se produjeron dos for
midables sesiones en el salón 
“Ronco”, antes y después de la 
cena y hasta altas horas de la 
madrugada. El 14, hubo música 
de discoteca en la mencionada 
sala. El 15, sábado como espec
táculo extraordinario y especial 
del “DIA DE LOS CASADOS”, 
nuevamente el conjunto “Los 
Antonios” volvió a amenizar pa
ra el grueso colectivo de casados 
una marathoniana sesión de bai
le. La misma sé inició en “Ronco” 
a las 8 y pico de la noche para 
finalizar, en medio de un cálido 
ambiente, a la 1,30 de la madru
gada, para poner así colofón fes
tivo y oficial a unas fiestas, que 
patrocina el Excmo. Ayunta
miento de la villa de Rasueros, y 
que, evidentemente, guardan, 
como oro en paño, en esta mora- 
ñega localidad su característica 
y tradicional solera.

empresas
Navaluenga. S. "El Berro"

Que el panorama general de 
nuestra sociedad es de desáni
mo, desconcierto, desilusión y 
desencanto, es algo que se pal
pa el ambiente. Muchos de 
los pocos pensadores, de cierto 
respeto, que este país tiene, lo 
denuncian con cierta amargura 
no sin falta de base, desde los 
periódicos, revistas y otros me
dios de expresión.

Este clima de amarga denun
cia, de desgarrado análisis, de 
declarada impotencia trae re
novados los mismos aires que 
corrieron por las plumas de 
Jovellanos, Larra, y tantos 
otros. Un mismo grito, un mis
mo dolor, una misma impoten
cia conjugada en distintos 
tiempos.

Siempre queda un mismo 
comentario cuando los tem
porales han sepultado la obra 
de estos vientos, siempre un 
mismo lamento: ¡Si se hubiera 
hecho caso!...

¿Dónde está el origen de 
tanto mal? ¿Dónde sus causas? 
¿Hay soluciones?

La biblia cuenta la historia 
de José que interpretando los 
sueños del faraón se preparó 
durante los años de las vacas 
gordas, guardando provisiones 
para cuando llegaran las vacas 
flacas.

Este país y sus empresas vi
vieron unos años de vacas gor
das durante los cuales el buen 
yantar impidió pensar como se 
debía, en el granero y mucho 
menos preocuparse seriamen
te por el porvenir. Cabeza y 
estómago son órganos que di
fícilmente funcionan bien es
tando simultáneamente a tope.

El primer gran fallo de los 
años sesenta fue que muchos 
“empresarios” montaron “ne
gocios” ya estos "negocios” les 
llamaron “empresas”.

Una empresa puede ser un 
negocio, pero un negocio la 
mayor parte de las veces no es 
una empresa. Un negocio se 
hace fundamentalmente para 
ganar dinero y una empresa 
tiene sus bases sobre más am
plios postulados.

Una empresa representa la 
obra de un espíritu creador, 
proyectada hacia la supervi
vencia, hacia su autodesarro- 

11o como ente propio. Una em
presa nace con una idea de 
equilibrio en su crecimiento, 
racionalidad en su organiza
ción valoración de los recur
sos humanos que la compo
nen, proyección de futuro, bús
queda de los recursos econó
micos para la supervivencia, 
idea de servicio a la comuni
dad, etc., que un negocio no 
tiene.

En nuestro país y en los años 
pasados se han montado más 
negocios que empresas y algu
na de éstas se han montado sin 
desearlo conscientemente, an
tes bien, han surgido sólo para 
soportar un buen negocio mien
tras éste fuese tal. Como conse
cuencia, pasada la oportuni
dad del negocio, ha quedado el 
sustrato de la estructura em
presarial que difícilmente pue
de soportar las circunstancias 
reales adversas en que hoy nos 
movemos.

Ciñéndonos al análisis de 
estas circunstancias hemos de 
reconocer que nuestra socie
dad soporta un desconoci
miento de las causas reales 
originarias de la crisis, de la 
amplitud y profundidad de la 
misma, de las vías de supera
ción que forzosamente hemos 
de recorrer y de los posibles 
parámetros económico-socia
les con que nos encontramos 
una vez que pase el temporal. 

Este desconocimiento general de 
la situación engendra como 
fruto inmediato la falta de fe en 
el futuro.

Aquí, siempre ha predomi
nado la acción sobre la inteli
gencia, la intuición sobre el 
raciocinio.

Leer, estudiar, reflexionar, 
pensar, en suma, siempre ha 
sido y continúa siendo, una 
ocupación poco valorada y de 
dudosa utilidad.

Esta falta de fe en el futuro, 
sin que nos demos cuenta es el 
primero y más grande condi- 
cionador de este futuro. Nues
tro mundo socioliberal futuro, 
por lógica, nunca será mejor 
que esas imágenes y sueños 
que actualmente tenemos de 
él. El futuro de las empresas 
estará condicionadísimo por 
los sueños, dudas, aspiracio
nes y temores que hoy tengan 
nuestros empresarios.

Crespos

I Muestra de pintores morañegos
La Asociación Cultural “Torre 

Santa Inés”, quiere llevar a cabo 
una exposición de pintores afi
cionados de La Moraña, para 
luego presentaría por otras salas 
de exposiciones de Avila, Fonti
veros, Madrigal de las Altas To
nes y quizás alguna otra locali
dad hasta ahora no concertada, 
todo ello con la colaboración de 
la Caja General de Ahorros de 
Avila.

A la exposición se pueden 
presentar cuadros realizados 

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
Circuito di* San Pedro, número 4 (Junto al Grande)

Teléfono: 21 19 82 C.IVI. n.» 12

con cualquier tipo de técnica, 
incluido carboncillo, tinta china, 
acuarela, etc., junto al óleo o el 
pastel, pudiendo vender el autor, 
si lo desea, las obras en las 
citadas muestras.

El plazo para la presentación 
de originales finalizará el próxi
mo día 23 de diciembre, siendo la 
exposición de Crespos abierta a 
finales del presente mes. Para 
mayor información dirigirse a 
Plaza Maestro Esteban s/n, de 
Crespos.

Doroteo Jiménez 
Jiménez

MEDICO DENTISTA
RAYOS X

Reyes Católicos 29 - 1.“
Teléfono 21 12 08 - AVILA

C.M. húm. 7

LAS CANCELAS
HOSTAL MESON BAR

ESPECIALIDAD: Tapas de cocina. Riñones, croquetas, 
cochinillo, albóndigas y nuestra famosa cerveza.

C/ Curz Vieja, 4,teléfono 21 22 49. AVILA.

CORBACHO
Regalos

Avda. Portugal, 31. Telf. 21 29 20 AVILA

Durante el mes de di
ciembre abrimos sá
bados tarde.

OCASIONES i 
DEL LEON i

¡DISFRUTE DE UN 
DOBLE PLACER!

Tenga por el mismo pre
cio COCHE y MOTOCI
CLETA.

Compre un vehículo de ocasión 
en diciembre, enero, febrero o 
marzo y entrará en el sorteo ante 
notario de un

CICLOMOTOR PUCH/CONDOR

Además nuestros vehículos de 
diferentes marcas y modelos, es
tán revisados, garantizados y con 
nuestras facilidades de pago.

PEUGEOT TALBOT 
Telf. 22 05 00

C.* Villacastín-Vigo, Km 111 AVILA
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Raimundo Mateos González
La Princesa Isabel de Cas

tilla tiene 17 años, su madre 
enferma, su hermano querido, 
Alfonso, muerto ha poco. Con
siguió librarse de la corrupción 
de la corte gracias a su tem
peramento. Tiene fe en Dios y 
un sentido claro de su misión 
rectora de los destinos de Es
paña, siguiendo el empeño tra- 
dicional de los reyes anterio
res, acorde con el pensamiento 
de Sancho II "ca los godos 
ficieron su postura entre si que 
nunca fuese partido el Imperio 
de España, mas que siempre 
fuese todo de un señor”. Ama 
profundamente la justicia, la 
austeridad, el orden. De cara 
“toda muy fermosa y alegre”, 
"ojos entre verdes y azules.

Cebreros antaño (II)

Recio camino a la unidad de España
de mirar gracioso y honesto”. 
En una hermosa mañana de 
septiembre sale de Avila para 
llegar a Cebreros. A caballo, por 
camino de herradura, áspero, 
pero con aires serranos cas
tellanos, cargados de historia. 
Desde el Puerto de Arrebata
capas, a 1.220 metros, Isabel y 
su comitiva contemplan un cri
sol de eternidades, cuyos bor
des son las cimas de cerros que 
hablan de celtíberos, vetones, 
romanos, moros y cristianos; es 
el amplio valle, donde la villa 
de Cebreros va a recibir a la 

futura Reina Católica, pronto 
Reina de dos mundos; en esta 
belleza geográfica incompara
ble se va a consolidar la forja 
de la eternidad y universalidad 
de España.

El Cerro Castrejón, a la iz
quierda (castrejón viene de cas
tro, castillo) aunque en calma 
la reconquista, presenta un ru
dimentario castillo que sirve de 
atalaya para otear las incur
siones de los agarenos y avisar 
a otras atalayas lejanas que 
existían desde Valladolid a To
ledo. Cerros de la Cruz de Se- 

rores. Las Cabreras, que da pa
so al sol de esplendorosos ama
neceres aí sur lejano, la Peña 
de Cadalso, y allá donde el Río 
Alberche tuerce hacia Madrid 
el Cerro de Guisando y entre él 
y el arroyo Tórtoles, los mi
lenarios y berroqueños Toros 
de Guisando, modesto y silen
cioso rincón para la suerte de 
España...

En una sencilla casa de Ce
breros, en la Calle los Mesones, 
desansa la Princesa Isabel. Unos 
¡enviados conciertan con el Rey 
en Cadalso el día de entrevista, 

el 19 de Septiembre de 1468. La 
relata el cronista de los Reyes 
Católicos Hernando del Pul
gar...

“Y para esto acordaron que 
el Rey que estaba en Madrid 
viniese para Cadalso, aldea de 
la villa de Escalona, y la prin
cesa, y el arzobispo de Toledo y 
el maestre de Santiago, y el 
conde Plasencia y dos caba
lleros que estaban con ella en 
la ciudad de Avila viniesen 
para Cebreros.

Venidos a aquellos lugares, 
acordaron para un día que se 
juntasen en los Toros de Gui
sando, que era en comedio de 
un lugar y del otro; y allí se 
juntaron al día asignado el Rey 
y la Princesa, su hermana”... (1).

(1) Cartas a mi hijo. Gaspar Gómez de

El Tiemblo

Restaurado el Instituto
El Tiemblo. Angel

El Instituto de El Tiemblo ha 
sido restaurado e “inaugurado” 
el viernes 14 de diciembre.

La restauración ha consistido 
en cambiar la estructura interior 
del edificio y el forjado del pri
mer piso, que se encontraba en 
precarias condiciones.

Al inaugurarle también le han 
bautizado, ya que carecía de 
nombre, le han denominado con 
el nombre de nuestro insigne 
paisano adoptivo recientemente 
desaparecido D. CLAUDIO SAN
CHEZ ALBORNOZ.

En cuanto a su denominación, 
el Instituto en sus orígenes se 
llamó “San Antonio”, Colegio Li
bre adoptado de Enseñanza Me
dia “San Antonio”, que dependía 
del Instituto de Avila. Posterior
mente, cuando pasó a Instituto 
se le quitó dicha denominación, 
llamándose sólo Instituto Nacio
nal de Bachillerato de El Tiem
blo. Desde entonces parece ser 
que se han buscado varios 
nombres para este Instituto sin 
llegar nunca a un acuerdo el 
Claustro de Profesores, la Aso
ciación de Padres de Alumnos y 
el Ayuntamiento en cuanto al

La Unión de Pequeños 
Agricultores (U.P.A.), se hace 
presente en toda la provincia

La U.P.A., lleva trabajando en 
Avila desde el pasado mes de 
Marzo, aunque su presencia en 
el ámbito national data del año 
1977. Este sindicato agrario ha 
experimentado un gran avance 
llegando, en los últimos meses, a 
su implantación en todas las 
comarcas de la provincia de Avila.

Los representantes de U.P.A. 
en la provincia están realizando 
una campaña de presentación 
del sindicato acompañada de 
unas mesas de información so
bre semillas y seguros agrarios. 
Hasta el momento se han man
tenido reuniones en torno a es
tos temas en Candeleda, Mijares, 
Muñana, Fontiveros, Hernansan
cho, Mombeltrán, Flores de Avila 
y La Horcajada.

La Unión de Pequeños Agri- 
'bultores, está encuadrada en la 
U.G.T.; con autonomía propia en 
cuanto a su gestióny a la defensa 
de sus miembros. La U.P.A. pasa a 
cubrir en la provincia de Avila el 
hueco dejado por la Federación 
de Trabajadores de la Tierra (FTT) 
dedicado a los jornaleros del 
campo por cuenta ajena.

Desde su total implantación 
en la provincia, la U.P.A. abre un 
medio de representación sindi
cal y expresión para los peque
ños y medianos propietarios del 

nombre a elegir, hasta que apa
reció en la terna el de este ilustre 
historiador y paisano, D. CLAU
DIO SANCHEZ ALBORNOZ con 
lo que hubo total unanimidad 
por parte de las entidades ante
riormente citadas. Llegado a este 
punto se pusieron en contacto 
con la fundación “Claudio Sán
chez Albornoz” y la familia del 
ilustre personaje para que con
cediesen los permisos pertinen
tes. Como es lógico no hubo 
ningún tipo de problema y así el 
Instituto Nacional de Bachille
rato de El Tiemblo ha pasado a 
ser Instituto Nacional de Bachi
llerato D. CLAUDIO SANCHEZ 
ALBORNOZ.

Como invitados de honor al 
acto asistieron una hija del his
toriador, que descubrió la placa 
conmemorativa del acto y el di
rector general de Enseñanzas 
Medias José Segovia, que pro
nunció una conferencia sobre la 
“Reforma de la Enseñanza Me
dia” que culminó con un ani
mado coloquio.

También asistieron a la inau
guración-bautismo las autorida
des de El Tiemblo encabezadas 
por el Alcalde Carlos Emilio Re
viejo Hernández. 

campo a los que pertenecen la 
mayoría de los agricultores abu
lenses.

Las finalidades marcadas por 
el sindicato agrario se apuntan 
en los siguientes apartados:

Defensa de la explotación 
agraria familiar; equipación de 
las rentas del sector agrario con 
el resto de los medios de pro
ducción; el sindicato servirá de 
freno a los mónopolios indus
triales y comerciales y a todos 
los intermediarios que operan en 
el sector agrario; consecución de 
objetivos comunes con el resto 
de los sindicatos agrarios: apor
tación de alternativas para la 
gestión de los canales de co
mercialización y distribución de 
la producción agraria; funda- 
mentación y fomento del trabajo 
asociado en el sector agrario 
para conseguir una mayor ren
tabilidad y competitividad de los 
productos ante el Mercado Co
mún, y profesionalización del 
sector a través de una mayor 
capacitación del agricultor.

Para una información más di
recta, dirigirse a don Gregorio 
García Antonio, llamando a la 
Oficina parlamentaria del PSCL- 
PSOE de Avila, en el teléfono; 22- 
65-00.

Arenas de San Pedro

J. Martín, un abulense que triunfa en
Toledo
Arenas de S. Pedro. J. Fran- 
cisco de León

Envueltos en un fuerte olor a 
gasolina, ensordecidos por el 
rugir de los motores a punto y 
compartiendo el nerviosismo 
que precede a toda compe
tición, fuimos, una vez más, el 
pasado domingo 9 de diciem
bre, testigos de la afición in
contenible de un piloto abu
lense, Jesús Martín González, 
nacido en San Esteban del Va
lle, pero afincado en Arenas, 
intentaba en las vecinas tierras 
toledanas de Talavera de la 
Reina, hacer un buen tiempo 
en los entrenamientos oficia
les, para poder optar a una 
posición de privilegio en la 
parrilla de salida.

Eran las 11 h. de la mañana y 
ya el circuito municipal del 
Cerro Negro se encontraba 
abarrotado de un público ex
pectante y ansioso por ver en 
acción a los participantes del 
2.° Trofeo Constitución de AU
TOCROSS. Veinticinco pilotos 
tomaban la salida y entre ellos 
nuestro protagonista J. Martín 
que, en principio, parecía tener 
la suerte de espalda; el motor 
se negaba a rendir y para colmo 
de males pinchó la rueda de
lantera izquierda.

A trancas y barrancas con
siguió terminar las dos mangas 
de semifinales y gracias a la 
pericia de su equipo técnico 
pudo tornar la salida en la final.

Ya con el motor en mejores 
condiciones, Jesús comenzó a 
remontar puestos situándose 
entre los primeros y en las 
últimas vueltas, haciendo gala 
de su dominio al volante, im
puso de manera rotunda su 
autoridad erigiéndose en bri
llante vencedor dentro de su 
categoría (vehículos turismo 
hasta 1.150 c.c.).

No faltó emoción a lo largo 
de la prueba, sazonada, además 
con muchas averías y acciden
tes, destacando el protagoni
zado por J. Rodríguez que a 
bordo de su Ford Fiesta 1.600, 
volcó aparatosamente a la sa
lida de una curva.

Después de la protocolaria 
entrega de trofeos, tuvimos oca
sión de charlar con el piloto 
arenense:

—¿Cómo ha sido a grandes 
rasgos, este Segundo Trofeo 
Constitución?

—Bueno, como habréis po
dido ver, el circuito se encon
traba en un estado peligro

sísimo sobre todo en las pri
meras mangas. Todo era barro y 
dominar el coche era casi im
posible en algunos tramos. En 
general ha sido muy duro y 
muy competido por el alto ni
vel de los participantes.

—Hagamos un poco de his
toria. ¿Cuánto tiempo llevas me
tido en este mundillo?

—Dentro del AUTOCROSS Y 
a nivel de competición tres 
años, pero anteriormente había 
hecho subidas en el puerto del 
Pico y en el Cerro Negro.

—A propósito, ¿qué ha ocu
rrido este año con la subida al 
Pico?

—Pues mira, algo insólito y 
penoso. Una prueba que, a jui
cio de los mejores pilotos, es de 
la más bonitas de España, en su 
categoría y que siempre ha te
nido el coeficiente más alto: se 
han empeñado en cargársela. 
Yo no sé quiénes serán los 
responsables pero creo que los 
propios pilotos deberíamos pre
sionar ante quien sea, para que 
esta prueba no desaparezca;

—Esperemos que así sea. Há
blanos del coche que utilizas 
en este tipo de pruebas.

—Este año he corrido con 
una máquina de fabricación 
casera hecha en mi propio ta
ller: el chasis es de C-8, toda la 
mecánica de GS y la carrocería 
de D-6 con aletas delanteras de 
2CV. El motor es de cuatro 
cilindros planos y opuestos 
con cuatro carburadores We
ber verticales que desarrollan 
una potencia de 90CV.

—Supongo que para “crear” 
este engendro habrás necesi
tado una gran colaboración téc
nica.

—Efectivamente; contar con 
un buen equipo técnico es im
prescindible una vez metido en 
competición. Yo este problemá 
le tengo resuelto y además pue
do presumir de ello porque esta 
misma mañana han demostra
do su habilidad.

—Cuéntanos quiénes for
man ese equipo.

—Bueno, aunque yo mismo 
colaboro en todo lo que es 
necesario: el coordinador de 
todo el trabajo es mi hermano 
Luis Miguel M., siempre ayudado 
por Jesús Crespo. Los proble
mas de mecánica son el trabajo 
de Mariano Yonte y por último 
la sufrida chapa es retocada 
después de cada carrera por 
Pepe Rodríguez. Como verás, 
un equipo completísimo; ade
más puedo decirte que, cuando 

hace falta, todos hacemos de 
todo.

UN DEPORTE MUY CARO
, —Hablemos ahora de la par
te más dolorosa. ¿Resulta muy 
caro el deporte del motor?

—Desgraciadamente sí. Ten 
en cuenta que en España, el 
fútbol lo acapara todo y los 
demás deportes quedan en se
gundo plano. No hay ningún 
tipo de ayuda oficial por lo que 
dependemos de la generosidad 
de las firmas patrocinadoras. 
Cada carrera cuesta mucho di
nero, hay que pagar una inscrip
ción para poder participar y a 
eso hay que añadir gastos de 
desplazamiento, combustible y 
si encima averías o rompes 
imagínate el panorama. Puedo 
asegurarte que a todos los pi
lotos nos sale muy cara nuestra 
afición y a veces esto te obliga 
a abandonar.

—¿cómo ves, a nivel regio
nal, el futuro del autocross?

—Bien, por un lado y mal por 
otro. Es cierto que este deporte 
está ganando adeptos día a día, 
pero mientras no cuente con 
mayor apoyo y se inauguren 
más circuitos, difícil lo tene
mos; concretamente en Avila 
capital existe mucha afición 
pero también una problemáti
ca de fondo con difícil solu
ción.

—¿Es cierto que hay posi
bilidades de celebrar algún au
tocross en Arenas?

—Eso depende de nuestro 
Ayuntamiento, si lo creen opor
tuno se podría celebrar sin nin
gún problema. Yo hablé hace 
algún tiempo con el Concejal 
Delegado de Deportes Sr. Sán
chez López y, en principio, pue
do decirte que hay bastantes 
posibilidades.

El tiempo se nos agotó y 
tuvimos que interrumpir nues
tra animada conversación, qui
zás continuemos, un día de 
estos, porque tema hay para 
rato.

Este es el perfil de nuestro 
piloto y amigo Jesús Martín, 
uno de tantos deportistas que, 
desde la oscuridad del ano
nimato siguen en la brecha y 
que a través de estas páginas 
intentaremos ir descubriendo. 
Hoy le tocó el turno al auto- 
cross y a un hombre que du
rante tres años está cosechan
do triunfos en este terreno, 
ojalá continúe por mucho tiem
po y pueda ver cumplidos sus 
proyectos. Suerte Jesús.
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Posible candidatura a la Federación 
Madrileña

Avila. J. A. Hernández.
Hace algunas fechas 

anunciábamos la posibili
dad de que en el próximo 
mes de enero quedara defi
nido el futuro del fútbol 
con el Decreto que deter
minara la composición de 

' las Federaciones acorde con 
la distribución autonómica.

En lugares próximos a la 
Federación Territorial Cas
tellana, el rumor va toman
do cuerpo y se habla incluso 
de candidaturas ya que por 
otra parte es segura la mar
cha de Luis Eugena y Sán- 

¡ chez de la Blanca, que no' 
quiere ni oir hablar de con- 

1 tinuidad, pero sí parece que 
un hombre de su equipo y 
del Real Madrid, como es

Victorias de La Adrada, Arévalo, El Tiemblo y
Piedralaves

Avila. J. GOAL
Se llegó a la decimocuarta 

jornada en los torneos de 
Segunda Regional. Una jor
nada que ha tenido de todo 
por lo que se refiere a los 
equipos abulenses.

En el grupo V, se registró la 
victoria del Arévalo, que ju
gaba en casa, sobre el equipo 
de Carbonero el Mayor, por 
2-1. Apretado triunfo, ante un 
rival de cuidado, pero triunfo 
al fin. Y dos puntos más para 
los arevalenses.

Viajaron A.D. Las Navas y 
C.D. Cebrereña, regresando a 
sus bases vencidos. Ya dába
mos como muy difícil que los 
naveros pudieran sacar algo 
de “La Albuera” segoviana ya 
que enfrente tenían al líder 
Arévalo e Hijos que no pier
den comba, ganó 3-1. Los 
cebrereños, en cambio, sólo 
perdieron por la mínima, 4-3, 
en Navas del Rey. Pero, en 
este caso, pensábamos que 
podían ganar o al menos em
patar. No pudo ser.

Valentín Izquierdo, se pre
sentará o bien a la Castella
na o más con posibilidades a 
la Madrileña, que será en lo 
que se convierta la actual 
Federación tras el Decreto.

Repetir eso sí, que la Fe
deración Castellano-Leone
sa donde se incluiría al Real 
Avila, tendría que recibir 
conjuntos de tres grupos di
ferentes y eso supondría un 
problema que habrá que so
lucionar de alguna manera.

Y cambiando de tema 
aunque siguiendo con el fút
bol de tercera división y más 
concretamente con el gru
po VII, decir que Carlos' 
Sánchez de las Matas había 
recibido un ultimátum de la 
junta directiva del Daimiel, 
que expiraba el pasado do

Muy bueno, en el Grupo 
VII, ese triunfo del Deportivo 
de La Adrada ante el Peña 
Athletic de Bilbao, en Tala- 
vera, con marcador 0-1. Tiene 
mucho mérito esta victoria 
adradénse porque el rival era 
de muchísimo cuidado.

Y también bueno el empate 
del Deportivo Arenas en Gri
ñón, 1-1, como los triunfos 
caseros de El Tiemblo sobre el 
Bargas, 4-1, y del Piedralaves 
ante el Cubas, 4-3. Triunfos 
ante los seguidores, en par
tidos con muchos goles', que 
es lo bueno, pues... ¡qué bien!

Lo malo, lo rematadamente 
malo fue para el colista Bur
gohondo, que tampoco pudo 
con otro equipo de la cola, el 
Almorox, y cayó por 1-2, y 
para el Sotillo que vió cómo 
se llevaban los dos puntos los 
talaveranos del San Pruden
cio, 1-2.

Cuando quedan aún tres 
jornadas para el fin de la 
primera vuelta estas son las 
posiciones de nuestros equi

mingo en la confrontación 
frente al C.D. Manchego, 
donde los daimieleños per
dieron por 0-1, pero sor
prendentemente la junta di
rectiva decidió a última,hora 
no cesar al técnico y por el 
contrario fichar a un por
tero, que será el rayista 
Mendiola y para ello será 
probado en la competición 
de liga del I Trofeo Di
putación Provincial de Ciu
dad Real, donde participan 
los cinco equipos de la pro
vincia que militan en la ca
tegoría nacional, es decir. 
Alcázar, Manchego, Valde- 

' peñas. Calvo Sotelo y Dai
miel. Los encuentros, se dis
putan los miércoles y por el 
sistema liguero a doble 
vuelta. 

Repetimos las preguntas formuladas en la anterior 
semana, ahora con las respuestas.

pos en las respectivas clasifi
caciones: Grupo V, dos pasos 
atrás de la A.D. Las Navas, 
queda cuarta, a dos puntos 
del segundo y a ocho del líder; 
sube de la novena a la séptima 
posición el Arévalo —a doce 
puntos del líder— y baja al 
decimocuarto puesto la “Ce- 
bre”.

En el grupo VII, mantiene 
su segunda posición La Adra
da, separada en sólo cuatro 
puntos del líder Santa María. 
Un paso adelante de El Tiem
blo, queda sexto, a 8 puntos 
de la cabeza. Baja tres escalo
nes el Sotillo, ahora undéci
mo. Con 12 puntos, a otros 
tantos del líder, Piedralaves y 
D. Arenas, lugares decimo
cuarto y decimoquinto. Hun
dido en la, cola, con sólo 
4 puntos, el Burgohondo.

De la próxima jornada in
formaremos oportunamente 
ya que ahora, en toda la 
Regional Castellana, habrá 
vacaciones de Navidad. La 
competición se reanudará el 
día 6 de enero.

— Un defensa, para cortar el avance de los adversarios, 
estratégicamente se retira del terreno de juego, deforma 
que deja a un atacante en fuera de juego al recibir el 
balón. ¿Está de acuerdo esta habilidad técnica con el 
Reglamento?

RESPUESTA: No. La acción del defensor es un acto 
intencionado de deslealtad que se sancionará con saque 
indirecto y amonestación al jugador, salvo la aplicación 
de la ley de la ventaja.

— Un jugador es expulsado del campo por haber 
agredido a un contrario o al árbitro, dentro del área de 
penalti. ¿Cómo se reanudará el juego en uno y en otro 
caso?

RESPUESTA: En el primer caso, agresión a un 
adversario, con penalti; en el segundo caso, agresión al 
árbitro, con golpe franco indirecto.

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:
—Cuando el balón ha salido por la banda, dos 

jugadores discuten el derecho a efectuar el saque, 
llegándose a la agresión por parte de uno de ellos. ¿Qué 
decidirá el árbitro?

—Al saltar un atacante por un balón alto, un defensor 
se agacha detrás de él, haciéndole caer. El atacante ha 
caldo sobre el defensor al que priva levantarse para 
recoger el balón, que ha quedado suelto a corta distancia. 
¿Qué decisión tomará el árbitro?

— ESPACIO OFRECIDO POR —
FOTO_________________ —.

______________  REPORTAJES
CAMARAS-TOMAVISTAS-MATERIAL FOTOGRAFICO

Plaza de Zurraquín, 2 y 3. Teléfono: 21 21 16 AVILA

Muchos goles en ‘‘El Tinte”

EI Tiemblo goleó al Bargas
* Excelente actuación del colegiado
I Sr. Hernanz

El Tiemblo. Angel Martín.

Resultado: El Tiemblo, 4;
Bargas, 1.

Estadio municipal “El 
Tinte”. Hora: 16.

Terreno en buenas condi
ciones y tribuna llena de 
público.

El Tiemblo: Francis; José 
María, Luis, Santi, Julio, 
Rubén, Barcala, Jesús, 
Monge, Arturo, Pedro An
gel.

Cambios: Minuto 75, 
Juan Carlos por Jesús.

Bargas: Eliseo; Manolo, 
Jesús, Primi, Angel, Rober
to, Paco, Alvaro, Bargueño, 
Jiménez, Lorente.

Cambios: Minuto 46, 
Chozas (14) por Primi; mi
nuto 70 Javi (13) por Eliseo.

Arbitro: Rafael Hernanz 
Angulo. ,

Líneas: Manuel Gascon 
Pérez y Gonzalo Toribio 
González.

Goles: Minuto 5, 1-0, gol 
de Monge; minuto 12, 2-0, 
gol de Julio; minuto 75, 3-0, 
gol de Pedro Angel; minuto 
89, 4-0, gol de Arturo; minu
to 90, 4-1, gol de Chozas.

Amonestaciones:
Bargas: Número 15, en el 

banquillo por observaciones 
al línea. Número 12, en el 
banquillo por entrar en el 
terreno de juego sin autori
zación. Número 13, entrada 
violenta a un contrario. Nú
mero 14, menosprecio al lí
nea. Expulsiones: Número 
6, Roberto, por doble amo
nestación.

Partido excelente con un 
muy buen juego de El Tiern- 
blo en todas sus líneas sin 
destacar a nadie en especial.

Tenemos que hacer una 
mención especial al árbitro 
que estuvo en todo momen
to en su lugar por lo que 
le damos una calificación de 
excelente.

¿Fútbol en TVE?
Madrid, (Efe).
El partido entre el Bar

celona y el Real Madrid 
puede ser el primero que 
ofrezca este año en directo 
Televisión Española, ha 
podido saber Efe.

También puede darse 
como seguro que el pro
grama informativo de los 
domingos Estudio Estadio 
tendrá ya en su próxima 
emisión del día 23 imáge
nes de los distintos parti
dos de la., decimoséptima 
jornada de la liga espa
ñola.

Los miembros de la Re
dacción deportiva de Tele
visión Española fueron ad
vertidos a finales de la 
semana pasada de que es
tuviesen preparados, por
que a punto estuvieron de 
emitirse imágenes del fút
bol español en el programa 
del pasado domingo.

La llegada de Antonio 
Baró a la presidencia del 
Comité de Fútbol Profe
sional ha provocado el des
bloqueo de las negociacio
nes con Televisión Espa
ñola.

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 
X 
2

1 R. Valladolid-Sevilla ........ Ix
2 R. Gijón-At. Bilbao .......... 1x2
3 Barcelona-R. Santander ... 1
4 Hércules-R. Madrid .......... x 2
5 Valencia-Zaragoza .............. 1
6 At. Madrid-Elche .............. 1
7 R. Murcia-R. Español .... 1
8 R. Betis-Málaga ................ 1
9 R. Sociedad-Osasuna ........ 1

10 Lorca-Las Palmas ............... 2
11 Logroñés-Cádiz ..........  1x2
12 Castellón-Cartagena '........... 1
13 R. Mallorca-R. Celta ....... 1x2
14 R. Coruña-Sabadell .............. x

SIEMPRE ACERTARA 
COMPRANDO EN

TEODORO
CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO

MARY - PAZ
LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS 

MODA INFANTIL
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) .
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AV
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Eusebio lanzando a canasta. Al igual que su equipo empezó flojo, pero ahora se 
encuentra muy fuerte. mayoral

Baloncesto
La Liga concluyó por este año 
con un derby, y comenzará en 
el 85 con otro

Avila. Javier Jiménez.

Con la disputa de la décima 
jornada, se pone punto final por 
este año 1984 a la competición 
del Campeonato Nacional de Li
ga de Tercera División Grupo II, 
para reanudarse el día 13 de 
enero del nuevo año, y se reanu
dará a lo grande, ya que ese día 
tendrá lugar el segundo gran 
derby local de la temporada y de 
la historia:'Casa Social Católica- 
Diocesano Avilacta, que sin du
da va a levantar una gran expec
tación en nuestra ciudad, pero 
eso será el día 13 de enero, y 
vayamos con la pasada jornada. 
Lo que sin duda llama más la 
atención a primera vista, es ese 
resultado de 117-48 que el C.D. 
Universitario le endosó al J.T. 
Ponferrada. Decimos a primera

CLASIFICACION

C. D. Universitario............... 
Casa de Galicia...........
C. B. Duero...........................
CASA SOCIAL CATOLICA .. 
Legumbres Luengo............  
C. B. Frinca...........................  
DIOCESANO AVILACTA.... 
María Baloncesto............... 
AMIGOS DEL BALONCESTO
J. T. Ponferrada.....................

ENCESTADORES. CASA SOCIAL CATOUCA Y 
DIOCESANO AVILACTA

JACINTO (Casa Social), 242 
puntos. SANTERO (Diocesano 
Avilacta), 185. MARIANO (Casa 
Social), 165. FERNANDO (Casa 
Social), 161. PEPIN (Diocesano 
Avilacta), 152. ARROYO (Casa So
cial), 121. JAVIER (Diocesano 
Avilacta), 100. VARAS (Casa So
cial). 85. EUSEBIO (Diocesano 
Avilacta), 56. MAYORGA (Casa 
Social), 52. VICENTE (Diocesano 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

vista, pues si analizamos las cir
cunstancias, tenemos que los 
salmantinos son los primeros, y 
los de Ponferrada son los últi
mos, y en cierta medida se com
prende el resultado, aunque pen
samos que esa diferencia de 69 
puntos es muy abultada para un 
partido de baloncesto. En los 
demás partidos se dieron los 
resultados normales que espe
rábamos.

Muy entretenido y disputado 
fue el encuentro que nos ofre
cieron el Diocesano Avilacta y el 
Amigos del Baloncesto, aunque 
en algunos momentos ambos 
equipos se excedieran en su du
reza sobre la cancha, con el 
beneplácito de la pareja arbitral, 
pero la deportividad se hizo no
tar entre ambos contendientes. 
También hay que destacar el

1 G; R ÆL. 2Çl. ?1QS
10 9 1 929 625 19
10 8 2 835 650 18
10 7 3 743 696 17
10 6 4 856 792 16
10 6 4 745 737 16
10 5 5 771 780 15
10 3 7 699 803 13
10 3 7 645 741 13
10 2 8 632 823 12
10 1 9 672 894 11

Avilacta), 46. MAROTO (Diocesa
no Avilacta), 44. VARAS (Dioce
sano Avilacta), 43. JESUS (Dioce
sano Avilacta), 39. ANGEL (Dio
cesano Avilacta). 21. RAFAEL 
(Casa Social). 13. ANTOLIN (Ca
sa Social). 12. CHUCHI (Casa So
cial). 11. RAMON (Diocesano Avi
lacta). 7. MICHEL (Diocesano 
Avilacta). 6. CESAR (Casa So
cial). 3. 

gran ambiente reinante en las 
"chabolescas” gradas del Pabe
llón de la Ciudad Deportiva. De
finitivamente los seguidores del 
Diocesano Avilacta, se han he
cho acreedores a que se les con
sidere como la “demencia” de la 
Tercera División, en una fiel re
producción de los hinchas del_ 
conjunto madrileño del Estu
diantes del Ramiro de Maeztu, 
que con sus cánticos animan 
constantemente a su equipo, 
aunque en ocasiones dediquen 
algún que otro “piropo” al equi
po rival, pero que no pasa de ser 
un ataque verbal. ¡Ah! por último 
agradecer a los jugadores y di
rectivos del Diocesano Avilacta, 
el detalle que tuvieron con los 
medios de información abulen
ses, pues al finalizar el partido 
fuimos obsequiados con un deli
cioso pastel, que a esas horas del 
día viene muy bien para el cuer
po. ¡Muchas gracias, y que se 
repita...!

Por segunda vez consecutiva, 
la Casa Social Católica regresaba 
derrotada de tierras de León, esta 
vez fue el Casa de Galicia el que 
se impuso a los abulenses, que 
realizaron un buen partido, pero 
que no fue suficiente, y los de 
León ratificaron su vitola de gran 
equipo, quedándose con los dos 
puntos, que le permiten conser
var el segundo puesto de la cla
sificación.

En definitiva, finalizan los en
cuentros por este año. y a esperar 
el próximo año 1985. en este 
interesantísimo mundo del ba
loncesto.

RESULTADOS
C. B. Duero. 87; ‘María Balon

cesto. 69.
C. D. Universitario. 117; J. T. 

Ponferrada. 48.
DIOCESANO AVILACTA. 81; 

AMIGOS DEL BALONCESTO. 68.
Casa de Galicia. 90; CASA SO

CIAL CATOLICA. 76.
Legumbres Luengo, 85; C. B. 

Frinca, 79.

El próximo fin de 
semana
“I Torneo de 
Navidad” de 
Baloncesto
Avila. L M. Soto

El próximo fin de semana, 
se disputará el “I TORNEO DE 
NAVIDAD”, organizado por la 
discoteca CHABEL’S, de nues
tra capital.

Los equipos participantes 
en este trofeo cuadrangular 
son: Diocesano-Avilacta, equi
po de Tercera División y Dis
coteca Artis, Motor Ibérica y 
Discoteca Chabel’s; estos tres 
últimos conjuntos de la cate
goría provincial senior.

Los encuentros se disputa
rán en el pabellón cubierto de 
la Ciudad Deportiva, los días 
22 y 23 de diciembre. El sába
do, 22, se disputarán las semi
finales; la primera a partir de 
las 19,00 h., entre DIOCESA
NO AVILACTA y MOTOR IBE
RICA. Luego a partir de las 
20,30 h., se enfrentarán DIS
COTECA ARTIS y DISCOTECA 
CHABEL’S.

Los encuentros del domin
go. comenzarán a las 10,30 
h., el tercer y cuarto puesto; la 
gran final, comenzará a las 
12.00 h.

La organización de este 
trofeo y el patrocinio, corre a 
cargo de Discoteca Chabel’s; 
hay que destacar el apoyo de 
R.T.S.. Renovados Hintes. Ma
risquería El Puerto y Avilacta 
y Vulcanizados Benito.

Atletismo

Miguel Angel Caballero, 4^ en 
el “Eduardo Garcés”

Avila. Javier Jiménez.

El pasado sábado, se celebró 
en Madrid el “Memorial Eduardo 
Garcés” de marcha atlética. La 
prueba tuvo como escenario las 
pistas del Estadio Vallehermoso, 
y a ella acudieron dos abulenses, 
Miguel Angel Caballero e Ismael 
Mirón, los dos atletas pertene
cientes al “Club Puente de Roma
nillos”, y que en la prueba de 
5.000 metros marcha consiguie

Tenis

Suecia se adjudicó la Copa 
Davis

Suecia renovó su título de Copa Davis. El primero lo consiguió en el año 75, con Bjorn
Borg al frente. ARCHIVO

Goteborg 17 die. (Efe).

Suecia ha conquistado por se
gunda vez la Copa Davis de tenis 
al conseguir una ventaja decisi
va de tres victorias a cero frente a 
Estados Unidos en la final que se 
disputa en Gotemburgo.

Hoy, en el partido de dobles, 
Anders Jarryd y Stefan Edberg se 
han impuesto a John Meenroe y 
Peter Fleming, considerados co
mo la mejor pareja del mundo, 
por el resultado de 7-5,5-7, 6-2 y 
7-5. .

1X2

Disminuyó la recaudación de 
las quinielas
—En el curso de las quince 
primeras jomadas de la presente 
temporada se ha registrado una 
disminución del 36,99 por ciento 
en la recaudación de las quinie
las de fútbol en España, respecto 
al mismo período de la campaña 
1983-84.

Y, precisamente, ha sido en la 
decimoquinta jornada, cuando 
se ha recaudado la cantidad má
xima de esta temporada, con 
1.580.906.520 pesetas.

Estos datos, así como todos 
los referentes a la campaña qui
nielística anterior, han sido faci
litados hoy por el Consejo de 
Administración del Patronato de 
Apuestas Mutuas Deportivas Be
néficas, en el curso del tradicio
nal almuerzo que dicha entidad 
ofrece a los medios de comuni
cación social.

Respecto a la temporada 83- 
84, y según consta en la memo
ria del (PAMDB), hay que señalar 
que se han batido casi todos los 
records en cuanto a cifras se 
refiere.

En dicha temporada se esta
bleció la mayor recaudación de 
toda la historia del patronato.

ron un magnífico resultado, que
dando Miguel Angel Caballero 
en la cuarta posición, invirtien
do un tiempo de 24 minutos. 59 
segundos, e Ismael Mirón llegó 
en la octava posición, con un 
tiempo de 28 minutos. 25 segun
dos. Gran resultado el obtenido 
por los dos marchadores del 
“Club Puente Romanillos”, por lo 
cual les felicitamos, y les desea
mos suerte para las próximas 
pruebas.

El domingo. Mats Wilander y 
Henrik Sudsmtrom vencieron 
respectivamente en los partidos 
individuales de la primera jorna
da, en tres sets consecutivos, a 
Jimmy Connors por 6-1,6-3 y 6-3 
y a Meenroe por 13-11, 6-4 y 6-3.

Suecia conquistó por primera 
vez la Copa Davis en 1975 frente 
a Checoslovaquia, cuando Bjorn 
Borg condujo a su país a la final 
de Estocolmo.

con 65.214.018.525 pesetas. De 
la misma forma, y en la joirnada 
28, se registró la mayor recuada- 
ción en una jornada, con pesetas 
1.957.624.605.

En esta camapaña, hubo que 
constatar los records en cuanto a 
mayor número de premios supe
riores al millón de pesetas en 
una misma jornada (323 en la 
jornada 19); mayor número de 
premios superiores al millón de 
pesetas en una misma tempora
da (2.795), y mayor número de 
premios en una misma jomada 
(2.628.734 en la jornada 24).

La única marca no batida en la 
citada campaña fue la del mayor 
premio a máximos acertantes, 
que corresponde a la jomada 28 
de la temporada 82-83, con 
301.370.627 pesetas.

Entre otros datos relativos a la 
temporada 1983-84, hay que se
ñalar que Madrid y Barcelona, 
con 10.823.156.880 y 9.888.520.470 
pesetas, respectivamente, figu
ran a la cabeza de la recudación 
por provincias, siendo Melilla 
(136.182.105) y Soria (121.193.925) 
las de menor recaudación.
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La Consejería de Bienestar Social intensifica la Inspección y control 
de productos alimenticios, estas fechas

Lechazos, mariscos y turrones son 
objeto de especial atención

-----------------------Castilla y León
Constitución de la Conferencia
de Universidades de Castilla y

León
La Consejería de Bienestar 

Social, a través de la Dirección 
General de Consumo, inicia es
tos días una campaña que, 
aparte de la divulgación de los 
derechos de los consumidores, 
completa la intensificación y 
control de productos alimenti
cios, fundamentalmente de 
aquellos cuyo consumo expe
rimenta un fuerte incremento 
durante estas fechas.

Por este motivo, y con el 
objeto de garantizar al máximo 
los intereses, tanto sanitarios 
como económicos, de los con
sumidores, las actuaciones se 
centrarán sobre todo en los 
productos de mayor comercia
lización o que, debido a sus 
características pueden vender
se al público sin las debidas 
garantías.

En este sentido, una de las 
principales actuaciones irá di
rigida a la comercialización del 
cordero lechal o lechazo. En 
numerosas ocasiones, lós ca
nales de lechazo que se comer
cializarán no se ajustan a lo 
dispuesto en la Orden de Presi
dencia del Gobierno de 18 de 
septiembre de 1975 por la que 
se aprueba la Norma de Cali
dad para canales de ovino des

tinadas al mercado nacional. 
Las principales anomalías que 
se vienen detectando en las 
carnicerías son: canales de le
chazo con cabeza, no eviscera- 
dos y con peso superiores a los 
8 kilogramos. La Dirección Ge
neral de Consumo está dis
puesta a erradicar estas ano- 
jnalías —sobre todo por su fre
cuencia, la de vender el lecha
zo con cabeza— ya que atenta 
directamente contra los intere
ses económicos de los consu
midores. Además, se pretende 
la homologación con la norma
tiva seguida en el resto del país 
y en la C.E.E.

La primera de las actuacio
nes que se llevarán a cabo, 
según el director general de 
Consumo, Esteban Román Ro
dríguez, irá encaminada a los 
principales mataderos, a fin de 
exigír de inmediato el cumpli
miento integro de la normativa 
vigente: peso máximo 8 kilo
gramos, que se presenten sin 
cabeza y eviscerados (excepto 
riñones).

MARISCOS Y TURRONES

Especialmente atención se 
dedicará, asimismo, a los aditi

vos empleados para la conser
vación de marisco. En este sen
tido, se ha programado la ins
pección de todos los centros de 
envasado y puntos de almace
namiento y distribución exis
tentes en nuestra Comunidad.

Para lograr una mayor efica
cia en el control del uso inde
bido de estos aditivos no auto
rizados, se ha previsto por par
te de la Consejería de Bienestar 
Social y que todos los labora
torios de las Delegaciones Te
rritoriales den prioridad al aná
lisis de estos productos.

Por lo que respecta a los tu
rrones, se dedicarán especial 
atención a su etiquetado, com
probando que en él se especifi
can las materias básicas utili
zadas para su elaboración y el 
número de registros sanitario, 
fundamentalmente.

Como se señalaba al princi
pio, todas estas actuaciones se 
desarrollarán fundamental
mente durante estas fiestas 
aunque, como en el caso de la 
comercialización de las cana
les de lechazo, el seguimiento 
se prolongará hasta lograr erra
dicar las anomalías existentes.

Se reunieron en León los rec
tores, vicerrectores y secretarios 
generales de las Universidades 
de Salamanca, Valladolid y León, 
con el objeto de estudiar los 
problemas -relacionados con la 
política universitaria que inci
den en los Centros Universita
rios de la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León.

En el transcurso de la sesión 
se acordó por unanimidad cons
tituir la Conferencia de Univer
sidades de Castilla y León, cuya 
finalidad inmediata estará orien
tada al estudio de las diferentes 
vertientes del quehacer univer
sitario en el ámbito castellano- 
Leonés.

En el transcurso de esta pri
mera reunión se pasó revista al 
conjunto de los problemas que 
afectan a las tres instituciones 
universitarias relativos a las 
áreas de creación de nuevos cen
tros, profesorado, estudiantes 
investigación, extensión univer
sitaria, etc.

Del bloque de temas conside
rados, se hizo hincapié en la 
conveniencia de adoptar medi
das comunes, tendentes a coor
dinar el acceso de alumnos a 
centros de las tres universidades, 
así como a gestionar la amplia
ción del número de becas.

Asimismo, se puso especial 
énfasis en transmitir a las auto
ridades ministeriales la preocu
pación de la Conferencia de Uni
versidades de Castilla y León por 
la incidencia que la política del 
Ministerio de Educación y Cien
cia pueda tener en cuantos te
mas se relacionan con nuestras 
Universidades y, en concreto, 
con Ias plantillas del profeso
rado.

Por Otra parte, los asistentes 
pusieron de manifiesto el temor 
a las consecuencias, perjudicia
les para nuestras tres Universi
dades, que podría derivarse del 
actual reparto de funciones en
tre el Estado y las distintas Co
munidades Autónomas, puesto 
que las que no tienen transferi
das competencias en materia 
universitaria carecen de repre
sentación en la Comisión de 
Planificación del Consejo de 
Universidades.

Por último, acordaron mani
festar a las autoridades regiona
les su deseo de abierta colabo
ración, así como su inquietud 
por la anunciada creación de 
nuevos Institutos de Investiga
ción sin conocimiento y parti
cipación de las Universidades de 
Castilla y León.

La Juventud de UGT de C. y L. 
por una política coordinada

El Departamento de la Juven
tud de UGT, se afirmó en estruc
tura regional, en una reunión 
celebrada en Miranda de Ebro y 
en la que participaron 36 repre
sentantes de las diferentes pro
vincias castellano leonesas. En 
esta reunión se abordaron ade
más temas como el paro juvenil.

y la búsqueda del primer empleo, 
señalándose como los proble
mas más importantes de la ju
ventud en la actualidad. Sobre 
ello, se elaboró un plan marco de 
actuaciones generales, basando 
las expectativas futuras y el plan 
de acción en la coordinación 
informativa.

DESDE EL P DE ENERO 1985.

STIHL viene a España 
con el año nuevo,

FELICIDADES
El Hostal “San Marcos”, 
multado por presunto fraude 
contra el Estado
León, (Efe).

El Hostal “San Marcos”, de la 
empresa Nacional de Turismo 
(ENTURSA), ha sido sancionado 
con 2,5 millones de pesetas por 
presunto fraude contra el Es
tado.

La sanción ha sido fijada por 
la Dirección Provincial del Mi
nisterio de Trabajo pero tendrá 
que ser ratificada por el Consejo 
de Ministros para que sea efec
tiva.

La Dirección del Hostal de San

Marcos despidió el pasado mes 
de junio a 18 trabajadores me
diante un expediente de regula
ción de empleo y pago de indem
nizaciones, en algunos casos, 
superiores a los tres millones de 
pesetas.

La Inspección de Trabajo en
tiende que pudo haberse come
tido fraude contra el Estado al 

- pactar indemnizaciones supe
riores al doble de las que se 
habrían concedido por el proce
dimiento de regulación de em
pleo.

STIHL, fabricante N.° 1 de 
motosierras, ya está directamente en 
^paña, desde el 1.° de Enero de 1985. 
Nos felicitamos por ello.

Todos sabemos que STIHL hace 
más de 20 años que está en nuestro 
país, pero ahora ha decidido distribuir 
directamente sus productos en España. 
En ARGANDA DEL REY (Madrid), está 
terminando la construcción de sus 
nuevas instalaciones. Oficinas, taller, 
sala de perfeccionamiento técnico- 
profesional y más de 3.500 referencias 
de repuestos originales en su almacén. 
Todo para un mejor servicio de

asistencia a sus establecimientos 
de venta autorizada, en beneficio de 
los usuarios.

STIHL, la única empresa que ofrece 
sus propias cadenas y espadas 
originales, garantizará, también en 
España, el suministro de repuestos 
hasta por lo menos diez años después 
de haber dejado de fabricar un modelo, 
lo que significará un stock permanente 
del orden de 50.000 piezas.

Con esta gran noticia, STIHL se' 
une a todas las cosas buenas que 
harán de este año una próspera etapa o 
para todos.

Isidoro Postigo 
Alvarez

GARGANTA, NARIZ Y 
OIDOS

Consulta diaria a las 3,30 
(excepto sábados) 

Juan José Martia 8-4,®-l 
Detrás cuartel antiguo Guardia 

Civil 
Teléfono: 21 20 45.

CM. Núm. 6.

Dr. J. M.® 
Garzón

GINECÓLOGO
C/ Alfonso el Sabio. 7 

Teléfono: 22 23 44
C.M. a® 29

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo de Doq Carmelo, 22, l.°-B. Teléfono: 22 40 24. 
(Frerite al Parque de San Antonio) C.M. n." 5 N? 1 EN EL MUNDO

Andreas StihI. S A.
::f?ÓÍtgóÍÍ!¿)jHtlÜa{ríál;: 
C.M. fit Km 25.5 
Arganda dél Rey. M 
Apartado Postal 85
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Se reunió el Consejo de 
Ministros_________  
Nuevo salario 
mínimo y 
revalorización de 
pensiones
Madrid, (Efe).

El Consejo de Ministros se ha 
reunido, pasadas las nueve y me
dia de la mañana, bajo la presi
dencia de Felipe González en el 
Palacio de la Moncloa.

A la reunión asisten todos los 
ministros, excepto el de Asuntos 
Exteriores, Fernando Morán, que 
asiste en Bruselas a una sesión 
negociadora con la CEE.

El gabinete aprobará hoy, pre
visiblemente, un proyecto de ley 
por el que se fija el nuevo salario 
mínimo interprofesional y la re- 
valorización de pensiones.

Según fuentes sindicales con
sultadas por“Efe”, el incremento 
del salario mínimo se puede si
tuar en un 7 por ciento, según la 
previsión inicial del Gobierno, 
con lo que quedaría en 1.240 
pesetas, 88 pesetas más que en la 
actualidad.

El porcentaje de revaloriza
ción media de las pensiones pre
vista en el proyecto de presu
puestos es. taipbién, del 7 por 
ciento, si bien subirán en mayor 
porcentaje las pensiones más 
bajas y en menor medida las más 
altas.

El Consejo estudiará el pro
yecto de ley de Cámaras Agrarias, 
en el que lleva trabajando casi 
dos años el Ministerio de Agri
cultura.

En el proyecto, las Cámaras se 
regulan como corporaciones de 
derecho público con carácter 
provincial, abierto a las caracte
rísticas particulares de cada Co
munidad Autónoma.

COMERCIAL RAFAEL 
DE CEBREROS

Comunica a su distinguida clientela que se ha 
apreciado un error en las papeletas de lotería de 
Navidad, siendo los números realmente vendidos y 
jugados el 0117 7 y el 02449, que se encuentran 
depositados en la Caja Rural Provincial de Avila.

No siendo por lo tanto válidos los números 11077 y 
24049, que aparecen en las papeletas.

¡¡ATENCION NINOSÜ
PAPA NOEL con su trineo, os 
espera durante los días 19 al 24 
de diciembre en Z^T^ 
“COSAS” O

AVILA

Avda. de Portugal, 17
Todos tendréis vuestro regalo

El lehendakari Garaikoetxea, cesado 
por la Asamblea Nacional del PNV
Artea (Vizcaya), (Efe).

La Asamblea Nacional del 
PNV ha cesado en su cargo al 
lehendakari, Carlos Garaicoe
chea tras retirarle su confianza, 
según comunicó a “Efe” el con
sejero de Sanidad del Gobierno 
vasco. Abgel Larrañaga.

La Asamblea Nacional del 
PNV llegó a esta decisión tras 
seis horas de debate en las que 
el lehendakari, Carlos Garai
coechea, explicó que el Go
bierno vasco no aceptaba la 
última decisión del EBB sobre 
la ley de territorios históricos, 
que no la acataba y que ponía 
su cargo a disposición de la 
Asamblea.

Portavoces de la Asamblea le 
indicaron durante el debate 
que era inaceptable su plantea
miento, por lo que le cesó en el 
cargo.

Carlos Garaikoetxea aban
donó la sede del PNV en Artea 
acompañado del vicepresiden
te del Gobierno vasco, Mario 
Fernández, en un ambiente de 
gran tensión, creada por los 
seguidores del presidente del 
Gobierno autónomo concen
trados en las inmediaciones 
del edificio en el que se ha 
celebrado la Asamblea nacio
nalista.

El presidente del EBB, Ro
mán Sudupoe celebró una rue
da de Prensa en la que informó 
de los detalles de la Asamblea 
Nacional y de su desenlace. .

El Rey, Doctor
“Honoris causa”
Madrid, (Efe)

El Rey Don Juan Carlos será 
investido mañana Doctor “Ho
noris Causa” por la Universidad 
complutense de Madrid, en la 
que.cursó estudios de Derecho.

EL LEHENDAKARI EN AJURIA 
ENEA, CON SU FAMIUA
Vitoria, (Efe)

Carlos Garaikoetxea ha re
gresado a su residencia oficial 
de Ajuria Enea, en Vitoria sobre 
las cuatro menos veinte de esta 
madrugada, donde le esperaba 
su esposa, Sagrario Mina, y sus 
hijos Carlos, Iván y Mikel.

El lehendakari cesado por la 
Asamblea nacional de su parti
do ha anunciado que no hará 
declaraciones hasta mañana, 
cuando tiene previsto celebrar 
una rueda de Prensa.

Se espera que será entonces 
cuando expondrá con ampli
tud las razones que le han 
llevado a poner su cargo a 
disposición de la Asamblea Na
cional del PNV, que decidió su 
cese.

GARAIKOETXEA PUSO SU 
CARGO A DISPOSICON DE lA 
ASAMBLEA NACIONAL 
DEL P.N.V.

El lehendakari Carlos Garai
koetxea puso su cargo a dispo
sición de la Asamblea Nacional 
del PNV, que se celebró anoche 
en Artea (Vizcaya), ha sabido 
“Efe” de fuentes próximas al 
Ejecutivo autónomo.

El motivo de la polémica que 
ha desembocado en esta crisis 
del PNV es la distribución de 
competencias y capacidades 
de actuación entre el Gobierno 
vasco y las diputaciones fora-

CDS lamenta profundamente 
la crisis del PNV
Madrid,’(Efe)

El secretario general del Cen
tro Democrático Social, José Ra
món Caso, lamenta profunda
mente la crisis por la que atra
viesa el PNV.

Caso, como portavoz del CDS, 
dijo que su partido “mantiene” el 
principio de no interferir en con-

Dos guardias civiles expulsados 
del Cuerpo
Madrid, (Efe)

Una pareja de guardias civiles, 
adscritos al puesto de marinos 
de Santurce (Bilbao), han sido 
expulsados del Cuerpo por el 
director general de la Guardia 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

CAMBIO DE TITULARIDAD
El Hostal “LA PASTORA”, sito en calle Camino de la 

Luz, de Candeleda (Avila), con categoría de 1 estrella y 
signatura H-AV-252, propiedad de don Silverio Rodillo 
Prieto, que venía siendo regentado por doña Visitación 
Cascajosa Sánchez, pasa a ser regentado por doña 
Pastora Delgado Senano, lo que se comunica a todos los 
efectos legales.

les, que se recogen en la ley de 
territorios históricos.

SUDUPE: EL P.N.V. TIENE 
CONFLICTOS PARA EL 
PUESTO DE LEHENDAKARI
Artea (Vizcaya), (Efe)

El presidente del Euskadi 
Buro Batzar del PNV, Román 
Sudupe, ha declarado que el 
PNV “tiene por supuesto otros 
candidatos para el puesto de 
lehendakari”.

Sudupe respondió así a la 
pregunta de si el PNV tenía 
otros candidatos para el puesto 
de lehendakari con el mismo 
carisma que Garaikoetxea, en 
el transcurso de una rueda de 
prensa celebrada durante un 
alto de la Asamblea Nacional 
peneuvista que tiene lugar en 
Artea.

Pasada la medianoche, la 
Asamblea Nacional del PNV 
proseguirá la reunión comen
zada a las 21 horas con una 
explicación detallada de Garai
koetxea sobre su postura con- 

• traria al acuerdo del Euskadi 
Buru Batzar que “Zanjaba” la 
disputa entre el Gobierno vas
co y las Diputaciones.

La reunión de la Asamblea 
Nacional comenzó con la lec
tura, por parte de Garaikoetxea, 
de un documento de cinco 
puntos en el que ponía en en
tredicho el proceso asamblea- 
rió llevado hasta ahora para 
resolver las diferencias entre 
gobierno y diputaciones.

flictos internos de otras forma
ciones políticas”.

El CDS, añadió Caso, siente la 
crisis del PNV “tanto por lo que 
se refiere al hasta ahora Lenda- 
kari, con quien siempre hemos tenido 
buenas relaciones, como con el 
resto de los directivos del par
tido”.

Civil, por presunto tráfico de 
tabaco.

Ambos guardias y un tercer 
individuo han sido puestos a dis
posición judicial en el Juzgado 
de Instrucción de Baracaldo.

Fraga:
El populismo 
ganará las 
elecciones
Madrid, (Efe)

La victoria en las próximas 
elecciones generales estará en el 
populismo, dijo anoche el líder 
de Alianza Popular Manuel Fraga 
Iribarne.

En un coloquio celebrado en 
el Club Siglo XXI el jefe de la 
oposición manifestó que la coa
lición que él encabeza va por el 
buen camino ya que “actualmen
te la “o” del Partido Socialista 
Obrero Español no representa 
nada”.

Fraga consideró que Coalición 
Popular es una buena fórmula en 
la que no hay hegemonías.

Más adelante el líder conser
vador se mostró esperanzado en 
que la unión del Partido Demó
crata Popular, Unión Liberal, y 
Alianza Popular, funcione “es la 
fórmula menos mala de todas las 
que conozco”, dijo.

Al referirse a la política del 
Gobierno sobre las negociacio
nes con la Comunidad Econó
mica Europea, Fraga afirmó que 
el ingreso de España en la CEE 
no debe hacerse a cualquier pre
cio.

“A España le interesa la inte
gración europea, pero poniendo 
por delante un calendario elec
toralista no me parece correcto”, 
añadió.

Sobre la dimisión del Lehen
dakari, Carlos Garaicoechea, el 
presidente de Alianza Popular se 
mostró dispuesto a entenderse 
con cualquier persona que susti
tuya al jefe del Ejecutivo vasco.

“El PNV no se caracteriza por 
ser un partido revolucionario”, 
dijo Fraga.

En el transcurso del coloquio 
se mantuvo un minuto de silen
cio por la muerte del periodista 
Pedro Rodríguez.

Gadafí llega hoy a
Palma de Mallorca
Palma de Mallorca, (Efe)

El dirigente libio Muammad El 
Gadafi llegará hoy a Palma de 
Mallorca, informó el director del 
hotel donde se hospedará en la 
capital balear.

Tres diarios de Mallorca publi
can hoy la noticia de que Gadafi 
podría entrevistarse en Palma 
con el líder de la 0LP, Yaser 
Arafat, pero lá agencia “Efe” no 
ha podido confirmar aún este 
extremo ni en la Embajada libia 
en Madrid ni en la Oficina de 
Información Diplomática del 
Ministerio de Asuntos Exterio
res, en donde dijeron descono
cer la noticia.

Evolución muy 
favorable del 
trasplantado de 
corazón
Santander, (Efe)

Humberto Romero Viega, cuyo 
corazón ha sido trasplantado en 
el Centro Médico Marqués de 
Valdecilla, evoluciona muy favo
rablemente, según el parte médi
co de esta mañana.

El parte destaca que el pacien
te no ha necesitado desde ano
che ningún tipo de intubación 
para facilitar su respiración.MCD 2022-L5
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EE. UU. asigna los primeros diez 
contratos de la "^guerra de las galaxias’’

-- --------------------------- Extranjero 
Venezuela defenderá los precios 
del petróleo en la reunión de la 
OPEP

Washington, (Efe)

El Departamento de Defensa 
norteamericano dijo haber 
asignado ya los primeros diez 
“estudios-contratos” del pro
grama de militarización del es
pacio, comúnmente llamado 
‘Guerra de las Galaxias’.

“La iniciativa de defensa es
tratégica”, como lo denominó 

el Presidente Ronald Reagan, 
prevé el desarrollo de armas en 
el espacio que puedan defen
der a Estados Unidos de cual
quier ataque nuclear con misi
les soviéticos.

El Pentágono explicó que 
estos diez primeros contratos, 
de un millón de dólares cada 
uno, elaborarán informes téc
nicos que serán usados por el 
Departamento de Defensa para 

fijar las preferencias y definir 
mejor las futuras investiga
ciones.

Las empresas norteamerica
nas contratadas son: “Hughes 
Aircraft”. “Lockheed Misiles 
Space”, “Mcdonnell Douglas”, 
“General Research”, “Martín 
Marietta Denver”, Rockwell In
ternacional”, “Spaic-Science 
Applicationes”, “Sparta”. “Te
ledyne Brown” y “Trw Inc”.

Caracas, (Efe).

Venezuela defenderá los ac
tuales precios del petróleo, en la 
reunión de la Organización de 
los Países Exportadores de Pe
tróleo (OPEP), ha dicho en Cara
cas Hernán Anzola, ministro en
cargado de Energía y Minas.

Anzola "ha indicado qué la es
trategia de la conferencia extraor

dinaria de la OPEP del pasado 
mes de octubre para tratar de 
fortalecer los precios, no logró 
su objetivo.

La postura mexicana de que se 
mantengan las cuotas asignadas 
por la OPEP a cada país coincide 
con la de Venezuela que estima 
que respetando dichas cuotas se 
puede lograr la estabilidad del 
mercado.

Para firmar el acuerdo sobre el futuro de Hong-Kong

Margaret Thatcher, en Pekín
• Se entrevistó con su colega chino Zhao Ziyang
Pekín, (Efe)

La primera ministra británica, 
Margaret Thatcher, ha sido reci
bida hoy por su colega chino, 
Zhao Ziytang, en la plaza Tiam 
Anmen de Pekín.

La señora Thatcher llegó ano
che a la capital china para firmar 
oficialmente el acuerdo entre 
China y Gran Bretaña sobre el 
futuro de Hong Kong.

Después de la ceremonia de 
bienvenida, Margaret Thatcher 
se reunió con Ziyang en el “Gran 
Palacio del Pueblo” donde ten
drá lugar la firma del acuerdo.

Presos políticos abandonan la huelga de
hambre
Asunción, (Efe)

Los seis campesinos presos 
por el denominado “caso Caa- 
guazu”, que se hallaban en huel
ga de hambre desde hace 14 días, 
han depuesto su actitud, ante la 
promesa de las autoridades de 
resolver su situación antes de 
Navidad.

El acto será televisado en di
recto a todo el país y en él 
tomarán parte más de cien perso
nalidades de la colonia británica, 
invitadas especialmente por el 
Gobierno chino.

REUNION DE MARGARET 
THATCHER CON ZHAO ZIYANG

La primera ministra de Gran 
Bretaña. Margaret Thatcher y su 
colega chino. Zhao Ziyang, han 
conversado hoy en Pekín sobre 
el problema de Hong Kong, las 
relaciones bilaterales y asuntos

Los presos, condenados en 
1980 a cuatro años y ocho meses 
de cárcel, cumplieron su pena el 
pasado mes de agosto e iniciaron 
una huelga de hambre el día 4 de 
diciembre al no haber sido pues
tos en libertad.

El “caso Caaguazu” se deno
minó al secuestro de un autobús 
en marzo de 1980 por un grupo 

internacionales de interés co
mún.

Según un portavoz de la Can
cillería china, las conversacio
nes se han desarrollado en una 
atmósfera “amistosa y franca” y 
en ellas ambos dirigentes han 
mostrado su satisfacción por el 
acuerdo alcanzado para resolver 
el problema de Hong Kong.

Ambos dirigentes han expre
sado también el deseo de incre
mentar su cooperación en la 
terreno económico, comercial y 
tecnológico, en especial en el 
campo del petróleo, el carbón y 
la aeronáutica. 

de campesinos que intentaron 
llegar a Asunción para plantear 
sus reivindicaciones de tierras.

Diez de ellos murieron en un 
enfrentamiento con la Policía, 
otros recobraron su libertad con 
el paso del tiempo y los seis 
últimos permanecen en la cárcel 
a pesar de háber cumplido su 
pena.

Planeaban un atentado contra la Embajada 
de Estados Unidos

Fuerzas de seguridad israelíes 
detienen a seis palestinos
Washington, (Efe).

Las fuerzas de Seguridad de 
Israel han detenido a seis pa
lestinos que planeaban un 
atentado contra la Embajada 
de Estados Unidos en Tel Áviv, 
han informado fuentes del De
partamento de Defensa nor
teamericano.

Los seis palestinos fueron 
detenidos y encarcelados hace 
dos semanas, aunque se desco
noce el lugar donde se produjo

7,4 por 100 de parados en 
EE. UU.
Washington (Efe).

El paro en Estados Unidos era 
de un 7.4 por ciento en el mes de 
octubre informa el Departa
mento de Trabajo norteameri
cano.

El mayor índice de desempleo 
se da en el estado de Virginia 

el arresto, han indicado las 
fuentes.

Al parecer, Israel informó a 
la Embajada estadounidense 
de la posibilidad de un atenta
do y se aumentaron las medi
das de seguridad de la sede 
diplomática.

Al grupo se le incautaron dos 
granadas de mano y una lista 
de próximos objetivos, entre 
los que se encontraba la Emba
jada de Estados Unidos en Tel 
Aviv.

Occidental con un 16 por ciento 
de parados y el menor en New 
Hampshire con sólo un 2.8 por 
ciento.

Sólo cuatro de los 50 Estados 
norteamericanos poseen índices 
de desempleo superiores al 10 
por ciento.

El almirante Liberal trató en 
Washington asuntos de la OTAN TEATRO AVENIDA
Washington, (Efe)

El almirante español Angel Li
beral Lucini, jefe del Estado Ma
yor de Defensa, trató ayer “asun
tos sobre la OTAN” con el jefe del 
SACLAF (Comando Supremo Alia
do de la Flota Atlántica), almi
rante Wesley Mcdonald.

La entrevista de ambos jefes 
militares tuvo lugar en la base 
del SACLAF, en Norfolk, y, aun
que fue privada, fuentes de dicha 
base dijeron a “Efe” que en ella 
se discutió sobre “aspectos mi
litares de la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte”.

El almirante Liberal se en
cuentra en Estados Unidos en 
visita oficial de cuatro días, invi

tado por el general John Vessey, 
jefe de la Junta de Jefes del 
Estado Mayor de las Fuerzas Ar
madas norteamericanas.

La visita del almirante Liberal 
a Norfolk fue considerada por 
las citadas fuentes como impor
tante, ya que se trata de la prime
ra reunión que mantienen am
bos jefes militares desde que el 
almirante español fue nombrado 
jefe del Estado Mayor de De
fensa.

Por otra parte, no se descarta 
que durante la reunión se habla
ra de la permanencia de España 
en la OTAN y del referéndum que 
—según anunció el Gobierno 
español—, se celebrará en 1986.

Miércoles 19 y jueves 20
UNICAS SESIONES: 10 NOCHE 
Un sensacional espectáculo teatral

COMPAÑIA DRAMATICA ESPAÑOLA
Director: JOSE OSUNA

M. FERNANDA COCON- MIGUEL AYONES

FUENTEOVEJUNA
de Lope de Vega

Exposición de artesanías en la 
Asociación de Amas de Casa
C/ Esteban Domingo, 4. Avila

Ultimos días para visitar la exposición de artesa

nía de bordados de tergal LAGARTERANA.
■—La esperamos—*

VIDAURRE

Goréoqfafíl: 
ELVIRA SANZ

JULIO MONJE 
AVELINO CANOVAS

Localidades: En el Teatro desde el domingo 16, todos los días a 
partir 6 tarde.
COLABORA: Junta de Castilla y León —Delegación Territorial de E. y 
Cultura— --
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ANUNCIOS BREVES • ÀNOfttÇiOS BIIÉVES 4 AihiOWCiOSBREVES^
ALQUILERES OFERTAS —En todas las zonas, POMAR. 

San Juan de la Cruz, 20. 3°-3.

—Alquilo local 300 M/2. Con un 
patio de 100 m/2. Propio para 
almacén. Telf. 22 08 33.

—Se alquila piso. San Juan de la 
Cruz. Razón Telf. 91/251 11 04. 
De 16 horas en adelante.

—Se alquila piso amueblado, ca
lefacción. Jesús Gran Poder, 3. 
Telf. 22 19 40.

—Alquilo piso amueblado. Telé
fono 22 07 41 y 21 30 42.

—Se alquila local entreplanta, 
propio para oficina. 22 19 20 - 
22 39 52.

—CERCADOS REQUES: Alambre 
de espino, telas metálicas, postes 
metálicos pintados, galvanizados, 
postes creosotados, mallas anu
dadas. Fuentemilanos (Segovia). 
Tlf. (911) 48 51 76.
—Acogimiento ganado, 40 va
cas, finca cerrada, agua. Término 
de Mérida. Telf. 234-72-38 de 
Madrid, de 2,30 a 4 tarde.

Electrónica

TRABAJO
—Asunto nuevo (ESPAÑA). Ga
nará en casa más de 3.000.- Ptas. 
diarias. Escribir apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

TRASPASOS
—Se traspasa negocio en fun
cionamiento o en su lugar local 
decorado para otra actividad. Te
léfono 21 32 15.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

I .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

—Quiere alquilar, hable con pro
fesionales, POMAR, Tlf. 22 50 35.

AVILA
TV COLOR - VIDEO 

SANYO 
SONY

VENTAS

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos.....................................................

COCHES VENTA
—Se vende Supermirafiori 1600.
70.000 Kms. Tlf. 22 90 90.

ENSENANZA

NATIONAL PANASONIC
Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 
AVILA

—Compra-venta fincas, parcelas 
y solares, POMAR. Tlf. 22 50 35.
—Vendo dos parcelas urbaniza
das a 25 Km. de Avila. Tlf. 22 42 93.
—Se venden fincas en Cantive
ros. Teléfono 22 00 88.
—Vendo parcela urbanizada, 
3.033 m2., 600.000 Ptas., facili
dades. AGENCIA CAMARAL.

Dirección

Población.

COMERCIAL

Teléf.:.

OPOSICIONES 
PE MAGISTERIO
Preparación,rde los 3 ejerci
cios (1.°, 2.° y Pedagogía).
A cargo de seis profesores 
licenciados.
Informes de 12;30 a 1,30 y de 
5 a 7.
Centro de Estudios Sonsoles.
Plaza Sofraga, 1-2.“ Izda.
Teléfono 21 22 55. : 

l|*áaBHMNHBBMMMMMMMMMMmMI^MMMMMMMaN

» PISOS VENTA
—Venta de piso. Virgen Soterra
ña, 24-2.“ Dcha. Informes teléfo
no 22 92 91.
—Vendo piso para despacho 
profesional o similar. Avda. Por
tugal, 3. Telf. 21 15 42.
—Quiere vender, POMAR facilita 
su venta. Tlf. 22 50 35.

—Vendo piso grande, zona San 
Antonio. Tlf. 22 42 93.

¿BUSCA UNA VIVIENDA EN ALQUILER?
— C/ Burgohondo, 3 dormitorios.
— C/ V. Angustias, amueblado.
— C/ Rafaela Antonio, garaje y trastero.
— Fuentes Claras (Chalet).

INFORMA Y VENDE:

CAMARAL
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada. 2 - 1.° AVILA 

Taléfonos 21 26 49 y 21 22 22.

Suscríbase a

EL DIARIO DE AVILA

Año Nacional de Amor al Hijo 
Año Nacional de Amor ai Niño

ÂMÆ Æ HIJO 
ES ERE^D/C^R

LA E/OLENCÍA
S/ 7VH/J0 'fE /MPO/^7:7 ()P/Ey7:P7'E

Escribe a ^fiUjUTTl
Apartado 2421, Madrid

* .Ausfmiii Mmisleno de Irttbaro 
Dircitiou ( ienerttl de . ^11101 Sa

' FILIUM agradece la publicación gratuita de este anuncio.

ROCHA
C/Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66

T V. COLOR
TELEFUNKEN

PAL-COLOR 
SERVICIO TECNICO

VARIOS
—DISTINGASE en un ambiente 
selecto. Tlf. (923) 25 58 11. De 
5,30 a 1 madrugada.

TEXTO

Total palabras

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 265 ptas (IO palabras, mínimo) 
Cada palabra más: 26,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

PAS AT 1E M PO S vAYo

SOPAS DE LETRAS

29
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HORIZONTALES.—1: Preposición.—2: Demostrativo.—3: Fe
tiche.—4: Suprimo, anulo.—5: Altivo. Resonancia.—6: Zarcillo. 
Ría de Pontevedra.—7: Ave trepadora del Brasil. Apunto.—8: Ga
rantizase.—9: Atrevido—10: Quiera.—11: Oeste.

VERTICALES.—1: Vocal.—2: Existía.—3: Nombre de mujer.— 
4: Que se infiere.—5: Publique. Asura.—6: Señal, indicio. Pobo. 
—7: Nombre árabe. Oca.—8: Gravoso, costoso.—9: Pino muy re
sinoso.—10: Animal, emblema de Madrid.—11: Vócal.

SOLUCIONES
A la sopa de letras
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EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 ALIMENTOS CON MAS DEL 50 POR 100 DE AGUA.

□CŒCITE

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 17

1: K.—2: Sed.—3: Tifón.—
4: Manises.—5: Pir. R. Bis.—
6: Litro. Ollar.—7: Ora. O. 
Ido.—8: Asesina.—9: Aruba.
10: Ana.—11: O.
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Día 19, miércoles 
Santoral

Urbano, Nemesio, Dario y Timoteo.
El sol sale a las 7,34 y se pone a las 16,50 (hora solar).
La luna sale a las 4,04 y se pone a las 14,31 (hora solar).

Efemérides
1683.--Nace en Versalles 

el que habría de ser primer 
Rey de España de la Casa de 
Borbón, Felipe V, nieto de 
Luis XIV de Francia.

1796.--Nace en Quel (La 
Rioja), Manuel Bretón de 
los Herreros, uno de los 
mejores escritores cómicos 
de su época.

1886.—Nace en Santan
der, Angel Herrera Oria, 
periodista, fundador del pe
riódico “El Debate”. Fue 
obispo de Málaga y carde
nal.

1897.—El presidente esta
dounidense Mac Kinley 
anuncia la intervención de 
su país en la guerra de Cuba 
contra España.

1926.—En un partido de 
fútbol internacional jugado 
en Vigo, España derrota a

El tiempo
Altas presiones y nieblas 
abundantes

Madrid, (Efe).
Parcialmente nuboso, nie

blas matinales y algunas llo
viznas se registrarán hoy por 
el norte de Galicia y Can
tábrico, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Nieblas en puntos del in
terior y áreas costeras, nu
bosidad variable en la re
gión pirenáica, alto Ebro, 
sur de Andalucía y Baleares.

Escasa nubosidad en el 
resto de España. Nuboso al 
norte del archipiélago cana
rio y ligero descenso de las 
temperaturas.

Los vientos serán fuertes

Para la dispensación de recetas, 
entre las 11 de la noche y las 7 de la 
mañana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188).

Hungría por cuatro goles a 
cero.

1934.—Paraguay comuni
ca a la Sociedad de Nacio
nes que rechaza las propues
tas para la solución de la 
guerra del Chaco.

1936.—Un terremoto des
truye la ciudad salvadoreña 
de San Vicente, en la que 
perecieron 250 personas y 
otras 800 resultaron heridas.

1941.—Segunda guerra 
mundial: México rompe sus 
relaciones con Hungría y 
Nicaragua declara la guerra 
a Bulgaria, Hungría y Ru
manía.

1961.—Mueren en Sevilla 
23 personas al estrellarse 
una avioneta de la “Opera
ción Clavel” que llevaba a la 
capital andaluza socorros 
para los damnificados en 
unas graves inundaciones. 

del norte en Cataluña y Ba
leares y flojos y variables en 
el resto.

Pronóstico para mañana, 
jueves. Nubosidad variable 
y chubascos débiles por el 
norte de Galicia y Cantá
brico.

Ayer se registraron nie
blas, nubosidad abundante 
y lloviznas dispersas en casi 
todas las regiones españolas.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima: 6 grados.
Mínima: -4 grados.

Hoy miércoles, día 19. 
Don Dionisio Simón Pinto. 
Plaza del Rollo, 15. Telé
fono 223234.

Mañana jueves, día 20. 
Don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, lO. 
Teléfono 211312.

AVILA
Bomberos..................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja..................... 224848

y 222850
Hospital Sag. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 220044
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220

Policía........................... 091 
Policía Nacional..................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil.............. 224400 
Guardia C. de..Tráfico 221888 
Guardia C. P....Rural............... 221100
Policía Municipal ... 211188

Telégrafos.................. 222000
RENFE......................... 220188
Tolo-Ruta..................... (91)4417222
Correos......................... 213228
Estación Autobuses 224608

Taxis, PI. Sta. Teresa . 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno...........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  370098 
Guardia Civil  370004 
Ambulancias  370048 

y 370220. 
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento..........  370005 

y............ 370072
Cruz Roja................... 371466

AREVALO 
Cruz Roja................... 300864 
Guardia Civil............ 300011 
Ambulancia..............  300881 
Policía Municipal ... 300092
Ayuntamiento.......... 301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA

Guardia Civil............  340010
Ambulancia..............  340336 

y.340221 
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento..........  340013

CANDELEDA

Guardia Civil...........  380063 
.Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento..........  380033

y 380001

CEBREROS 
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO 
Guardia Civil............. (91)8625027 
Ambulancia................ (91 )8625430
Ayuntamiento............ 8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES

Cruz Roja..................... (91)8970102
Guardia Civil.............. 8970009
Ayuntamiento...........  8970013 

8970387
y 8970848 

PIEDRAHITA

Guardia Civil.............  360022
Ambulancia...............  360260 
Ayuntamiento ...... 360001
Cruz Roja..... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil.............  8660030
Ambulancia...............  8660203
Ayuntamiento........... 8660002 

y.8661077
Cruz Roja......(91)8661214

Para hoy, día 19
PRIMERA CADENA
15,35: “GOLIATH ESTA ES

PERANDO”.
Episodio I.

16,25: LA TARDE.
17,25: DE AQUI PARA ALLA. 
17,50: HOLA CHICOS.
17,55: BARRIO SESAMO. 

“La paella”.
' 18,25: EL KIOSCO.
Programa infantil.

18,50: INFORMATIVO JUVE
NIL.

19,00: OBJETIVO 92.
20,00: VIENTO, MADERA Y 

BARRO.
“Canto tercero: de la religión y la 
guerra”. Ultimo capítulo dedicado 
al folklore griego.

20,30: TELEDIARIO.
Segunda edición.

21,05: DENTRO DE UN OR
DEN.
“Propiedad horizontal”.

21,35: SESION DE NOCHE. 
Ciclo: William A. Wellman. 
“Fuego en la nieve”. 1949.
Durante la batalla de las Ardenas, 
una sección de la 101 División 
Aerotransportada de los Estados 
Unidos recibe la orden de empren
der una marcha rutinaria para de
tectar la infíltración de comandos 
enemigos camuflados con el unifor
me americano.

23,45: TELEDIARIO.
23,55: TELEDEPORTE.
00.05: TESTIMONIO.
00,10: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.

En Efemérides: 1668: Primera 
transfusión de sangre humana. En 
Santoral: San Nemesio.

19,10: PUESTA A PUNTO.
Ginmasia blanda, ginmasia musical 
y ejercicios preparatorios para el 
esquí.

19,30: ARCO IRIS.
“Dibujo”. Elementos de compo
sición.

19,45: OPERA COMICA. 
“El holandés errante”.

20,00: TIEMPOS MODERNOS. 
Programa dedicado al mundo de 
las artes plásticas y de la literatura.

21,00: ESTUDIO ABIERTO.
23,00: JAZZ ENTRE AMIGOS. 

“Diferencias del jazz con otras mú
sicas”.

24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

ROCHAS
PARIS

Dr. Fleming, 16 AVILA
El aroma que gusta recordar.
DISELO CON UN PERFUME.
Parfum, eau de parfum, eau de toilette, línea de baño.
Venta exclusive en boutique LOBO

Para mañana, día 20
PRIMERA CADENA
13,30: CARTA DE AJUSTE.
13,45: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGIONAL.
14,55: CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL. 
15,00: TELEDIARIO.
15,35: “GOLIATH” ESTA ES

PERANDO.
16,30: LA TARDE.
17,25: UN PAIS DE SAGITA

RIO.
17,50: HOLA CHICOS.
17,55: BARRIO SESAMO.
18,25: EL KIOSCO.
18,50: INFORMATIVO JUVE- 

VIL.
19,00: MICKY Y DONALD.
19,30: DISCO VISTO. 
20,00: DE PELICULA. 
20,30: TELEDIARIO. 
21,05: NINETTE Y UN SEÑOR 

DE MURCIA.
Monsieur Pierre y el padre Roque 
se han hecho grandes amigos des
pués de los favores que el primero 
le ha hecho al cura y charlan y 
distraen sus ocios en franca cama
radería. Bernarda ha descubierto 
los devaneos de Andrés con la 
dependienta y trata de alertar a 
Ninette que ya está al cabo de la 
calle y toma las cosas con una 
especial filosofía. La intervención 
de Armando hace que Andrés sien
ta celos, pero la sinceridad de 
Ninette y su talento comercial con
siguen salvar su matrimonio y su 
economía.

21,55: AH1 TE QUIERO VER.
22,55: PAISAJE CON FIGU

RAS.
23,40: TELEDIARIO 3.
23,50: TELEDEPORTE.
24,00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: PUESTA A PUNTO. 
19,30: ARCO IRlS. 

“Dibujo”.
La semana de Arco Iris dedicada al 
dibujo termina con la explicación 
de la iluminación en interior.

19,45: OPERA COMICA. 
20,00: LEO CONTRA TODOS. 
21,00: FILA 7.
22,05: CINE CLUB.

Ciclo: Jean Renoir. 
“French Can-Can”.

00,05: TELEDIARIO.
00,35: DESPEDIDA Y CIERRE

OCASO, S. A.
Seguros y Reaseguros

24,00: Supergareía en la hora 
cero. 01,30: Polvo de estrellas. 
04,02: Repetición de volver a em
pezar. 05,30: Repetición de Super- 
garcía en la hora cero. 07,00: El 
primero de la mañana. 08,30: Avi
la ciudad abierta. 09,10: Viva la 
gente. 10,30: Vamos de compras. 
10,45: Viva la gente. 12,05: Ante- 

: na de Avila. 14,30: Avance deCró- 
’ nica 3.14,33: Antena de Avila De- 
í porte-3. 15,00: Crónica 3. 15,30: 
í Volver a empezar. 17,05: Los 33 de 
| Antena 3.21,00: Informativo. 21,08: 
í Barbacoa. 22,03: La salud es lo 
1 que importa. 23,00: Hora cero. 
! Lunes a domingo: Segundo Ca-
i nal: 96.4 FM Estéreo. 9,00: a24,00 

Música en Estéreo.
NOTA.—Coincidiendo con las 

señales horarias hay noticias du- 
í rante las 24 horas del día.

Racbocadena Española
(X),00: Madrugada en RC- 

Avila. 02,00: Tutti Frutti. 
003,00: Una voz, un amigo. 
06,00: Despertador regional. 
07,00: Castilla y León a las 7. 
08,00: España a las ocho. 
09,00: La Carátula. 10,00: La 
radio de aquí. 12,00: Los fa
voritos. 13,00: Informativo re
gional. 13,30: Noticias en Avi
la. 14,00: Diario hablado. 
14,40: Micrófono deportivo. 
15,00: Tomando café. 15,30: 
Compre, cambie, venda. 
16,00: Así, simplemente. 
18,00: Radio región. 19,00: 
Radiocadena musical. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Ra- 
diodeporte. 22,00: Competi
ción.

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n.
Telf. Ambulancias 

21 12 20 y 22 22 50.

CUPON 
PROCIEGOS 
Número premiado 

El día 18 
de diciembre 

9 6 4 3

Chocolates
P.® Don Carmelo, 26

OFRECIDA POR

Cafés
Teléf.: 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. "LA VIOLACION". (Mayores de 18; 
años).

. REYES CATOUCOS (Telf. 2131 70). 8 y 10.45. “EL EROTICO Y LOCO TUNEL DEL 
TIEMPO'. (Clasificada "S").

TEATRO-CINE AVENIDA. (Telf. 22 83 11). Miércoles, 19 y jueves. 20, a las 10 
noche, UNICA SESION: “FUENTEOVEJUNA", de Lope de Vega, por la COMPAÑIA 
DRAMATICA ESPAÑOLA y en colaboración con la Junta de C y L

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10,45. “HARRY EL SUCIO”. 
(Mayores de 18 años).

BINGOS
Casino Ábulense.—-Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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La producción lechera en el Valle del Corneja

Espectaculares avances en el control de la 
mamitis
• Las estructuras comerciales son mínimas, aunque pueden cambiar

Este importante avance lo
grado recibir el primer envite 
con la crisis general de los 
setenta: crisis energética, cri
sis de materias primas..., que 
dejaron al descubierto a un 
gigante cuyos pies de barro 
carecían de una apoyatura es
tructural firme, A este respecto, 
los distintos autores convie
nen en señalar cuatro proble
mas fundamentales que aque
jan a la producción lechera.

l.°) Reducida base territorial, 
lo que impide producir y con
servar forrajes con destino a 
las estaciones desfavorables y 
que obviamente obliga a un 
consumo elevado de concen
trados.

En el Valle del Corneja, esta 
circunstancia, unida a la au
sencia de regadíos consisten
tes, determina que este pro
ducir leche a base de piensos 
sea una realidad dolorosamen
te constatable.

2.°) El número de efectivos 
por explotación es muy exiguo, 
lo que impide, amén de una 
adecuada mecanización, la in
versión en modernas infraes
tructuras. De estas circunstan
cias se sigue que los rendi
mientos de UGM/UTH sean en 
consecuencia muy bajos.

La tendencia actual en la co
marca es ir hacia un incremen
to de UGM/explotación, como 
pone de manifiesto la serie 
6,49, 7,04, 7,50 vacas/ explota
ción que conesponde a los 
años 197 9, 1980 y 1981 respec
tivamente: valores, por otra 
parte, que superan significati
vamente a las 5,13 vacas que 
arrojaba la media nacional por 
este concepto.

3.°) La ausencia de circuitos 
de inseminación artificial ofi
ciales, dificulta tremendamen
te los problemas de selección. 
Se parte de unas madres de 
baja productividad, lo que uni
do a la práctica de cruzar con 
sementales de la propia explo
tación, hace que el grado de se
lección no sea eficaz. Como

Suscríbase a
EL DIARIO DE ÁVILA

Camisería 
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS-

La vaca lechera, un animal que puede ser más rentable. archivo

contrapunto cabe indicar que 
algún intento habido para es
tablecer un servicio de insemi
nación de. carácter privado no 
interesó sino a un reducido 
número de ganaderos, influyen
do en el hecho, a mi entender, 
problemas de costes.

4.°) El estado de saneamien
to de la cabaña lechera deja 
también mucho que desear. La 
vacunación obligatoria contra 
la brucelosis hace poco tiempo 
que se ha generalizado. La tu
berculosis es una enfermedad 
olvidada. Respecto a la mami
tis, y en base al muestreo reali- ■ 
zado el pasado año para detec
tar su incidencia, hay que se
ñalar que los avances logrados 
en su control a mi juicio son 
espectaculares.

TEODORO

ACUPUNTURA
AURICULO Y ELECTROPUNTURA

Juan Ignacio González de Vega Pomar 
Emilio Suárez Sánchez

Consulta (tardes) previa petición de hora
Calle San Juan de la Cruz, 14. Teléfono: 22 16 18

AVÍLA C.M. N.»45'

LA COMERCIALIZACION 
DE LA LECHE -

Los millones de litros de 
leche que anualmente salen de 
Valdecorneja arrastran un sis
tema de recogida, cuyo análisis 
pone al descubierto la inexis
tencia de unas estructuras co
merciales mínimas en la fase 
de acopio lo que ocasiona unas 
graves connotaciones econó
micas, técnicas y sociales.

La situación de oligopolio 
que caracteriza este mercado 
(la leche es retirada por cinco 
centrales), unida a la atomiza
ción excesiva dé la oferta y a su 
fuerte estacionalidad, determi
na que el comportamiento de 
los agentes comerciales esté 
marcado por una serie de cir
cunstancias que casi siempre 
son negativas para el produc
tor: análisis de muestras de for

ma unilateral por parte de las 
centrales, retardos en lo pagos 
del producto, ausencia de con
tratos garantes de la recogi
da. etc.

Desde otros puntos de vista, 
la ausencia de estas estructu
ras mínimas, condiciona física- 
mente, y de forma grave, el 
sistema de recogidas. Bástenos 
mencionar, a vuela pluma, las 
siguientes situaciones tan hon
damente sentidas por nuestros 
ganaderos: acarreo de bidones, 
esperas prolongadas a horas 
intempestivas y a la intempe
rie, aleatoriedad en la llegada 
del transporte, molestas y en
jundiosas prácticas de manejo 
para conservar y asegurar la 
calidad de la leche en épocas 
calurosas, etc.

La instalación de equipos de 
frío es sin duda un primer paso, 
importante, de cara a solucio
nar parte de la problemática 
expuesta; sin embargo el ca
mino a seguir (y en el que están 
involucrados cuantas perso
nas y asociaciones actúan co
mo promotores en el medio 
rural), no debe quedarse sola
mente en el frío, sino que a 
partir de él hay que ir hacia una 
concentración de ofertas a ni
vel municipal (grupos vecina
les de entrega de leche o simi- 
larés). En un futuro cuyo plazo 
es imprevisible, esta concen
tración inicial debe decantarse 
hacia la integración comarcal, 
sólo así los productores esta
rán en condiciones de arrancar 
algunas contrapartidas econó
micas de^íOs agentes comer
ciales, o en su caso, emprender 
por su cuenta otras fases de la 
comercialización (leches certi
ficadas).

Hasta el día de hoy se ha 
avanzado poco en este sentido 
y, si bien es verdad que hay 
proliferado mucho la instala
ción de tanques de refrigera
ción, individuales y por cuenta 
de las centrales, no hay funcio
nando ningún tipo de grupo 
que comercialice en común su 
leche. A partir de ahora, y en 
base a los datos que manejo, 
puedo expresar que el panora
ma está a punto de cambiar.

Acuerdo para promover 
el perfeccionamiento de 
los alumnos de F.P.

Las obras de la 
Presa de Mingorría 
se iniciarán en 
enero

A primera hora de esta tarde 
estaba prevista la firma en el 
Gobierno Civil de Avila del acuer
do provincial de colaboración 
para promover en las empresas el 
perfeccionamiento de los alum
nos de Formación Profesional,, 
pero no ha podido llevarse hoy a 
cabo.

La firma iba a ser realizada por 
el propio gobernador, Pedro Tem
boury Villarejo y el director pro
vincial de Educación, director 
provincial de Trabajo, y repre
sentantes de la Federación Abu
lense de Empresarios. Con ella se 
pretende que los alumnos de 
Formación Profesional puedan 
hacer prácticas en empresas de 
Avila.

Con anterioridad, el delegado 
de gobierno de la Confederación 
Hidrográfica del Duero, Emilio 
Villar Rioseco y el ingeniero en
cargado de la Presa de Mingorría, 
junto con el gobernador civil y el 
director provincial del M0PU, 
mantuvieron una rueda de pren
sa con los medios informativos 
abulenses sobre la Presa de Min
gorría, en la que hablaron del 
estado del expediente, en fase ya 
de información pública y anun- 

. ciaron el inicio de las obras en el 
próximo mes de enero.

A las 10,30 de la mañana, el 
gobernador civil había recibido a 
los concejales del Ayuntamiento 
de Navalmoral de La Sierra y a las
6 de la tarde presidirá la Comi
sión Provincial de Gobierno.

Actuación artística 
en el Teatro 
Avenida

En el Teatro Cine Avenida de 
nuestra capital se ha celebrado 
una velada artística, protagoni
zada por los propios jubilados de 
la Residencia Sagrada Familia, 
Obra Social de la Caja General de 
Abonos y Monte de Piedad de 
Avila.

La actuación, que resultó muy 
entretenida y animada, estuvo 
dirigida por la franciscana sor 
María, del equipo directivo de la 
Residencia.

El acto, dirigido a los residen
tes y familiares se ha celebrado 
con motivo de la festividad de 
San Juan de la Cruz.

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26 - 40 
21 -21 - 62 
21-27-93

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Cstólicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros)
y Comuneros de Castilla, 10 AVI!
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